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В ДЕТСКИЙ САДВ ДЕТСКИЙ САД

РЕКЛАМА

УВАЖАТЬ, ПОМОГАТЬ УВАЖАТЬ, ПОМОГАТЬ 
И НИКОГО И НИКОГО 
НЕ ОСУЖДАТЬНЕ ОСУЖДАТЬ

 Она была связистом, вязальщицей трикотажных изделий, кон�
тролером ОТК, но своей основной, истинной, профессией считает 
только социальную работу. Как помощь людям, попавшим в труд�
ную ситуацию, становится не только рабочей обязанностью, но и 
жизненным кредо, накануне Дня социального работника рассказа�
ла Наталья Семеновна Старкова (на снимке), специалист комплекс�
ного центра социального обслуживания населения Сысертского 
района. 

Довольно часто в профессию человека приводит случай. И у Натальи 
Семеновны – как раз такая история. Образование у нее техническое. 
Еще восемь лет назад и не помышляла, что станет заниматься тем, чем 
занимается сегодня – решать житейские проблемы людей, помогать 
восстанавливать документы, ходить по учреждениям, службам, больни0
цам, отправлять страждущих на реабилитацию. На газокомпрессорной 
станции, где Н. С. Старкова трудилась контролером ОТК, прошло со0
кращение, и подруга ее пригласила в отделение срочного социального 
обслуживания. 

– До того, как сама стала соцработником, слабо представляла, что 
это за профессия, – делится Наталья Семеновна. – Восстановление до0
кументов, приборка дома, мытье окон, а в основном – доставка медика0
ментов и продуктов на дом – вот чем выпало заниматься на первых по0
рах. И мне это оказалось по душе! Люди пожилые, немощные, больные, 
часто одинокие, были так благодарны за помощь, что уже только ради 
доброго слова хотелось каждый день идти на работу. 

Спустя четыре года женщина пошла на повышение – стала специали0
стом в том же отделе. Теперь ее основная задача – оформление всевоз0
можных документов для заявителей. В основном, работа «бумажная», 
но и общения с людьми меньше не стало, чему Наталья Семеновна 
только рада. Правда, истории, которые приходится слышать, часто вы0
зывают сильные эмоции: от сочувствия до шока. 

– Все чаще сталкиваюсь с однотипной ситуацией. Мужчина прожива0
ет с гражданской женой в ее доме, а своего жилья не имеет. Дело идет 
к старости, супруга умирает, а наследники просят отчима освободить 
комнаты. И дедушки – вполне благополучные, но не имеющие места жи0
тельства – приходят к нам. У них могут быть свои дети, которые тоже не 
имеют недвижимости, снимают квартиру или ютятся в одной комнате 
семьей из четырех человек. А может, они живут где0то далеко или по0
просту не хотят забирать деда к себе – такое, увы, тоже бывает. Мы 
всегда разговариваем с родственниками, выясняем обстоятельства. Но 
воздействовать на их решение не имеем права. 

Окончание на 15 стр.
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Выявлен новый очаг бешенства
АКТУАЛЬНО!

Вирус бешенства выделен 31 мая в Щелкуне у 
дикой  лисы. С сентября 2013 года в Сысертском 
районе была благополучная ситуация.

В мире осталось не так уж много болезней, 
которые люди не умеют лечить. Одна из них 
– бешенство. Его вирус поражает не только 
животных, но и человека, укушенного ими. При 
развитии клинической стадии эта болезнь приводит 
к летальному исходу в ста процентах случаев. 
Ежегодно в мире от бешенства погибают более 50 
тысяч человек. 

Ограничительные мероприятия  на территории 
Щелкуна уже введены. В этот период  запрещает0
ся проведение выставок собак и кошек, вывод и 

натаски собак, торговля домашними животными, 
вывоз собак и кошек за пределы неблагополучно0
го пункта и отлов диких животных на карантиниро0
ванной территории.

В настоящее время в селе  Сысертской ветери0
нарной службой проводятся  специальные меро0
приятия по профилактике бешенства.  Проведена 
подворная вакцинация  против бешенства 279  го0
лов собак и кошек.

Е. Дронова, 
и.о. руководителя ГБУСО 
Сысертская ветстанция.

Окончание  на 28 стр.
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2 КАРТИНА ДНЯ

ДЕПУТАТСКАЯ   ТРИБУНА

В ТЦ «Бажов»В ТЦ «Бажов»  
для вас:для вас:

 ОДЕЖДА И ОБУВЬ ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ; ОДЕЖДА И ОБУВЬ ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ;
 ПРОДУКТЫ,  ПРОДУКТЫ, 

 БЫТОВАЯ ТЕХНИКА, МЕБЕЛЬ; БЫТОВАЯ ТЕХНИКА, МЕБЕЛЬ;
 КАФЕ; КАФЕ;

 БЫТОВЫЕ УСЛУГИ БЫТОВЫЕ УСЛУГИ
и многое другое.и многое другое.

Пока родители выбирают покупки, Пока родители выбирают покупки, 
дети могут развлекаться в дети могут развлекаться в ИГРОВОЙ КОМНАТЕИГРОВОЙ КОМНАТЕ..

ЖДЕМ ВАС:ЖДЕМ ВАС:  
г. Сысерть,г. Сысерть,

ул. Коммуны, 37ул. Коммуны, 37

АРЕНДААРЕНДА торговых площадей. Тел. 8 950 633 51 30 торговых площадей. Тел. 8 950 633 51 30

РЕКЛАМА

За каждой цифрой – 
судьбы людей

2 июня глава округа 

А. Г. Карамышев от-

читался перед депута-

тами за работу адми-

нистрации в 2015 году. 

Мы представляем ва-

шему вниманию лишь 

маленькую часть его 

доклада. Но в ней со-

держатся, пожалуй, 

самые важные цифры 

2015 года.

Несмотря на кризис0
ные явления, происходя0
щие в стране в целом, 
развитие городского 
округа характеризуется 
положительной динами0
кой основных показате0
лей в социальной и про0
изводственной сфере. 
Что нужно людям? Улучшение 
качества жизни, возможность 
получить хорошее образова0
ние, места в детских садах, 
организованный досуг.  А это 
дает  устойчивая экономика, 
развитие предпринимательства, 
инженерной и социальной ин0
фраструктуры, инвестиционная 
привлекательность округа. 

У нас произошло увеличение 
численности населения с 62 
240 человек до 62 660 человек. 
Работающих на предприятиях, 
в учреждениях и организаци0
ях к концу 2015 года стало 26 
200 человек, что на 2 800 че0
ловек больше, чем в 2014 году. 
Сохраняется тенденция приро0
ста заработной платы. Средняя 
заработная плата одного работ0
ника 0 26 059 рублей. Однако 
серьезной проблемой остается 
«легализация» доходов предпри0
нимателей и лиц, работающих в 
малом бизнесе по найму.

Одним из важнейших ис0
точников наполнения бюджета 
городского округа являются до0
ходы от использования муници0
пального имущества. Это 0 сда0
ча в аренду имущества, в том 
числе жилых помещений (соц. 
найм), и земельных участков, 
продажа имущества и земель0
ных участков. В целом, бюджет 
от управления муниципальной 
собственностью пополнился 
почти на 119 млн. руб.

Округ принял участие в семи 
областных программах, объ0
ем привлеченных средств из 
вышестоящих бюджетов соста0
вил почти 510 млн. руб. Мы на 
протяжении последних лет уча0
ствуем во всех региональных 
и федеральных программах по 
улучшению жилищных условий 
граждан: для проживающих и 
работающих в сельской местно0
сти, для молодых семей, инфор0
мация об этом неоднократно пу0
бликовалась в «Маяке».  Были 
расселены три аварийных дома 
(в Сысерти, по Тимирязева, 2 и 
по  К. Либкнехта, 34; в  Большом 
Истоке, по ул. Трудовая, 42). В 
результате переселения 92 
человека улучшили свои жи0
лищные условия. Все квартиры 

приобретены в новостройках. 
449 семьям предоставлены 

субсидии на оплату жилого поме0
щения и коммунальных услуг на 
сумму 8 млн. 494 тысяч рублей. 
Предоставлены компенсации 
расходов на оплату жилого по0
мещения и коммунальных услуг 
3 403 льготникам  на сумму 20 
млн. 87 тысяч рублей.

В 2015 году введено в экс0
плуатацию 153 304 кв. метров 
жилья, том числе  более 22 000 
кв. метров в многоквартирных 
жилых домах. Сысертский ГО в 
Южном управленческом округе  
находится на первом месте по 
строительству жилья. 

Также в Сысерти введены 
в эксплуатацию два спортив0
ных здания: физкультурно0
оздоровительный комплекс с 
бассейном и детско0юношеская 
школа «Спартак».

Администрация подготовила 
проекты решения думы СГО о 
внесении изменений в генераль0
ный план для того, чтобы создать 
инвестиционные площадки. Так, 
мы планируем создать площадки 
сельскохозяйственного назначе0
ния юго0восточнее п. Лечебный, 
восточнее п. Полевой, севернее 
с. Новоипатово. Площадки для 
жилищного строительства запад0
нее поселка Бобровский, запад0
нее оз. Щелкун, в с. Фомино, в п. 
Бобровский. А также площадку 
инженерного строительства для 
придорожного комплекса вдоль 
трассы М05.

Вступившие в силу 1 марта 
2015 года изменения в земель0
ное законодательство суще0
ственным образом поменяли 
порядок предоставления участ0
ков. Затруднения вызвало от0
сутствие подзаконных норма0
тивных актов, разъяснений по 
применению законодательства 
и сложившейся судебной практи0
ки. Из0за этого было значитель0
ное число отказов на обращения 
предпринимателей.

Администрацией ведется 
работа с предпринимателями, 
которые  ненадлежащим обра0
зом исполняют обязанности по 
договорам аренды (несвоевре0
менная оплата и использование 

земли не по назначению). Так, 
по решению суда в связи с не0
надлежащим использованием 
участка сельскохозяйственно0
го назначения был расторгнут 
договор аренды с агрозаводом 
«Новоипатовский». Земля  бу0
дет выставлена на торги, на 
право заключения договора 
аренды.

Для подготовки муниципаль0
ного жилищного фонда к работе 
в осенне0зимний период были 
выполнены мероприятия на об0
щую сумму более 62 млн рублей. 
В том числе из бюджета 0 почти 
36 млн рублей. На них ремонти0
ровались котельные и тепловые 
пункты, тепловые сети, системы 
водоснабжения,  водоотведения 
и очистные сооружения.

Протяженность муниципаль0
ных дорог составляет 436,5 км. 
На их содержание и ремонт 
было выделено 17 млн рублей. 
Выполняется множество неза0
метной работы по благоустрой0
ству. Это и санитарная очистка 
всех населенных пунктов, и об0
резка  деревьев, выкашивание 
обочин, посадка и уход за зе0
леными насаждениями. Только 
аккарицидная обработка про0
ведена на площади  6,4 га. На 
организацию и техническое 
обслуживание сетей наружно0
го освещения на территории 
округа потрачено более  11 млн 
рублей.

За всеми цифрами и показа0
телями стоят конкретные люди 
со своими вопросами и большая 
работа специалистов муниципа0
литета. Мы подводим итоги про0
шедшего года и ставим задачи 
на будущее. 

Будем работать по увеличе0
нию налогооблагаемой базы и 
собственных доходов местного 
бюджета, по созданию новых 
рабочих мест, увеличению за0
работной платы, привлечению 
инвестиций на территорию го0
родского округа. Будем строить 
объекты социальной сферы, ре0
монтировать и строить дороги. 
Будем решать задачи, которые 
позволят жить лучше и комфор0
тнее жителям нашего городско0
го округа. 

В Сысерть прибыла 
донбасская награда

31 мая в Сысертский район приехала Марина Сергеевна 
Огородникова из Луганской народной республики. В рамках 
поездки по Свердловской области она вручает медали и благо0
дарственные письма всем тем, кто участвует в сборе гумани0
тарной помощи. Медаль, которая так и называется – «За гума0
нитарную помощь Донбассу», получил Андрей Владимирович 
Гориславцев, депутат думы Сысертского городского округа, ли0
дер духовно0патриотического движения «Русь», вернувшийся не0
давно из поездки в ЛНР. Награда учреждена одним из обществен0
ных движений Луганска.

Также Марина Сергеевна поблагодарила сысертчан, кото0
рые оказали весомую помощь братской республике: Дмитрия 
Сергеевича Иванова и Александра Юрьевича Соколова, 
Николая Николаевича Дейну и Алексея Юрьевича Бондарева.

0 Очень часто приходит гуманитарная помощь и детям, и са0
дикам, и школам. Понимаю, что и вы тоже  сейчас испытываете 
материальные трудности, но спасибо, что находите средства и 
время, чтобы помочь нам.

Сам Андрей Владимирович к наградам относится щепетильно и 
считает, что эту медаль он получил незаслуженно.

0 Есть те, кто помогает Донбассу гораздо дольше и боль0
ше, чем я. Могу назвать их поименно – это простые ребята из 
Сысертского района и Свердловской области в целом, которые 
делают для Донбасса и Крыма много полезного. Большие заслуги 
перед Родиной, спасение товарищей в бою – вот подвиги, которые 
требуют внимания. Благие дела наград не требуют. Будем счи0
тать, что эта «весточка» с Донбасса – за наши будущие старания 
и общую помощь. Если есть такая возможность, я бы хотел хо0
датайствовать о том, чтобы вручить ее тому, кто по0настоящему 
этого заслуживает.

НА СНИМКЕ: М. С. Огородникова вручает медаль А. В. 
Гориславцеву.

М. Сорокина.

Отдыхать будем три дня
12 июня отмечается День России. Он является нерабочим празд0

ничным днем (ст. 112 Трудового Кодекса РФ). Поскольку в 2016 году 
данный государственный праздник выпадает на воскресенье, то вы0
ходной переносится на следующий рабочий день, и россияне получа0
ют подряд три нерабочих дня: с 11 по 13 июня.
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НА ОТЧЕТ ГЛАВЫ СОБРАЛСЯ ПОЛНЫЙ ЗАЛ

Результаты голосования
Удовлетворительную оценку поставили 12 депутатов, неудовлетворитель0

ную — 5. Отсутствовали трое. Новоиспеченный депутат М. А. Кесельман, В. И. 
Данченко и Н. В. Кузьмин. Последний находился в дальней командировке.

Фракции «Единой России» и КПРФ в едином порыве поставили уд. Но два 
члена фракции ЕР против воли фракции поставили неуд — А. Ю. Бондарев и О. 
Б. Сирман0Прочитанская.  Кроме них неуд главе выставили А. А. Кочмарев, Б. 
Е. Фабрикант и автор этих строк И. Н. Летемина.

Эти цифры означают, что отчет принят. Достаточно было 11 положительных 
голосов.

Виталий Геннадьевич ПАТРУШЕВ, 
руководитель фракции «Единой России»:

0 Есть отдель0
ные вопросы к от0
дельным сотруд0
никам. Но глава 
учел прошлогодние 
замечания депу0
татов, отчет был 
существенно до0
работан. Поэтому 
фракция решила 
поставить оценку 
удовлетворительно.

Андрей Александрович ФРОЛОВ вы0
разил мнение фракции КПРФ:

0 Мы проанали0
зировали, что те 
территории обла0
сти, которые по0
ставили в прошлом 
году своему главе 
неуд, ухудшили 
свое положение.  
Поэтому фракция 
коммунистов про0
голосовали за удо0
влетворительную 
оценку работы главы.

Андрей Владимирович 
ГОРИСЛАВЦЕВ:

0 Среди возни0
кающих тысяч во0
просов на такой 
территории, глава 
знает четкий ответ 
на все. Я считаю 
его достойным хо0
зяйственником. 
Может, и есть 
какие0то недочеты 
в работе сотрудни0
ков администрации, 
в конце0концов, 
люди и увольняются.

Александр Анатольевич КОЧМАРЕВ:

0 В конце 2014 
года по всем тер0
риториям округа 
прошли сельские 
сходы. Жители из0
ложили на них свои 
многочисленные 
проблемы, которые 
вы намеревались 
решить. Но за весь 
2015 год не заме0
тил нигде вашего 
отчета о том, как 
же они решались. А в 2015 году сходы и 
вовсе не собирались. Видимо, вам не о 
чем стало разговаривать с жителями.

Несколько инвесторов обращались в 
администрацию по поводу сноса квартала 

старых двухэтажек в Сысерти и строи0
тельства на их месте современного ми0
крорайона. Но администрация не пошла 
им навстречу.

Первый заместитель главы больше 
пяти месяцев на больничном. Кто вместо 
него отвечает за город? Жители справед0
ливо критикуют вас за грязь в Сысерти, 
за состояние контейнерных площадок в 
многоквартирных домах, за неэффектив0
ную очистку улиц, за качество дорог. За 
отсутствие горячей воды летом у добросо0
вестных плательщиков.

Из центра Сысерти убрали скейт0парк. 
Обещали сделать новый. Но его дела0
ли общественники. Стал ли он безопас0
нее в итоге, да еще на участке с лесом? 
После прошлогодней критики я не за0
метил существенных изменений в ва0
шей работе. Аппарат топчется на том 
же месте. Поэтому не могу поставить 
удовлетворительно.

Алексей Юрьевич БОНДАРЕВ:

0 В своем до0
кладе Александр 
Геннадьевич по0
бедил коррупцию в 
округе. Так ли это? 
В администрации 
процветает се0
мейственность .  
За главным архи0
тектором Марией 
Свеженцевой  брат 
Илья Свеженцев 
стал ведущим спе0
циалистом КУМИ, 
муж Золотухин назначен заместителем 
директора Сысертского АТП, сестра – 
Наталья Белякова – директор муници0
пального государственного бюджетного 
учреждения. Может, еще кого из родствен0
ников не назвал? Такая вот чиновничья 
династия. Все на весьма важных долж0
ностях, что вызывает опасность корруп0
ционного сговора. Эти родственники из 
ниоткуда становятся востребованными 
специалистами, без конкурсов и кадровых 
резервов.

Для кого0то специально создают долж0
ность, а результатов работы не видно. 
Говорю о помощнике главы по инвести0
циям Сергее Александровиче Щекине. 
Какие инвестиции вы привлекли? Разве 
что эти: в небезызвестном СНТ «Клевер» 
Щекину, по документам, принадлежит 11 
земельных участков. В апреле 2015 года, 
только заступив на должность, Щекин 
получил по переуступке право аренды 
8 земельных участков в селе Кашино, в 
переулке Южный. Причем переуступка 
произошла от Михаила Владимировича 
Ломовцева, который в бытность управ0
ления округом В. А. Старковым был его 
личным водителем и стал обладателем 26 
земельных участков.  Правда, уже в ноя0
бре Сергей Александрович переуступил 

участки в переулке Южный следующему 
правообладателю.

А закрытые кабинеты КУМИ и архитек0
туры, разве не признак коррупции? Чем 
занимаются за ними? Вроде бы уже не ме0
шают посетители, но жители по0прежнему 
жалуются на срывы сроков как на ответы 
по запросам, так и подготовки докумен0
тов. Штат отдела архитектуры за два года 
увеличился с 6 человек до 11, но эффект 
от этого появился лишь один: стало боль0
ше отказов в выдаче разрешений на стро0
ительство и на ввод в эксплуатацию. 

Много общался с представителями фер0
мерских хозяйств. Практически все неудо0
влетворены работой администрации. 

Я пытался найти, за что поставить 
главе положительную оценку. За то, что 
увеличивается штат чиновников и появ0
ляются чиновничьи династии? За войну, 
которую он объявил предпринимателям 
и фермерами? За то, что продолжает по0
литику выведения из оборота Сысертских 
земель по мутным схемам? К сожалению, 
могу поставить лишь неуд.  

Олеся Богдановна СИРМАН�
ПРОЧИТАНСКАЯ:

0 Чего я ждала 
от деятельности 
главы и админи0
страции в 2015 
году? Радостного 
и волнительного 
ввода в эксплуа0
тации четырех 
детских садов на 
территории  окру0
га. Такой мас0
штабной строй0
ки не помнит 
наше поколение.  
Мечтала, что уже весной почти тыся0
ча ребят придет в новые и просторные 
группы, на красивые благоустроенные 
современные игровые площадки.  Увы! 
Не случилось. При этом строительство 
нам обошлось дороже, чем изначально 
планировали. Нет там детей и сегодня. 
Есть заведующие, завхозы и сторожа 
в ночное время, а днем как призраки 

приходят в рамках гарантийных  обяза0
тельств неспешно устранять недочеты 
небольшие бригады от застройщиков, 
которые жалуются на отсутствие  денег 
на покупку материалов для устранения 
недоделок, а иногда и выполнение ра0
бот по новой. В Патрушах облез фасад, 
в Большом Истоке течет крыша, проте0
кают системы водоснабжения и  канали0
зации, с приходом весны просел грунт, а 
вместе с ним и сети, и асфальт, и отмост0
ка оторвалась от стен, и образовались 
ямы и траншеи. В Октябрьском разру0
шилось крыльцо, протекает крыша, стыд0
но говорить про мусор вокруг всех этих 
объектов. И сейчас с этими недоделка0
ми пытаются справляться хрупкие жен0
щины 0 заведующие и завхозы. Почему 
так случилось? Кто теперь должен про0
финансировать все недоделки? Почему 
произошло удорожание контрактов? Мы 
создали депутатскую комиссию и, ду0
маю, получим ответы на эти вопросы. 
Но детей в детских садах до сих пор нет. 
Только за одно это ставлю неуд.

Ирина Николаевна ЛЕТЕМИНА:

0 Как руководи0
тель юридического 
лица нахожу под0
держку админи0
страции в хозяй0
ственных вопросах. 
Как руководитель 
СМИ благодарна и 
сотрудникам адми0
нистрации, и главе 
лично за опера0
тивные ответы на 
вопросы, которые 
нам задают читатели. Но как журналист, 
пишущий на темы земельных отношений, 
как гражданин и депутат, выслушивающий 
жалобы людей, не удовлетворена делами, 
творящимися в муниципалитете. Готова 
была бы воздержаться, если бы через год  
прошли всеобщие выборы главы, где жи0
тели самостоятельно бы проголосовали. 
Но выборы отменили. Поэтому сегодня за 
лишенных голоса жителей ставлю неудо0
влетворительную оценку.  
 

Больше трех часов длилось 2 июня заседание 
думы. Прошло оно при полном аншлаге. Все посадоч�
ные места были заняты. Помимо депутатов, сотрудни�
ков администрации и журналистов, бывающих на них 
традиционно, собрались руководители предприятий, 
предприниматели, фермеры, общественники и про�
сто активные жители. 

Четкого выполнения регламента не получилось. 
Вместо получаса отчет главы занял час, часа полтора 
шел диалог. Жители ставили вопросы, глава на них от0
вечал. Порой разгоралась полемика, кто0то кричал с ме0
ста. Страсти кипели, спикер – председатель думы О. Б. 
Сирман0Прочитанская с трудом их усмиряла.  

Большинство выступавших знакомы внимательным 
читателям. Олеся Богдановна вызывала их к микрофону 
в порядке очередности, по записи.

Вероника Пиджакова спрашивала об эффективности 
вложения областных средств в размере 1,6 млн рублей 
на скейт0площадку возле «Николиного ключа».

Михаил Зайляев, у которого в прошлом году судебные 

приставы разрушили кафе в поселке Октябрьский. Ему 
муниципалитет пообещал другой участок под кафе, но 
так все на комитете по имуществу и остановилось.

Вера Павловна Трошкова о предоставлении земли 
кашинцам.

Александр Викторович Шимов – предприниматель, ко0
торый полтора года безуспешно пытается подать заявле0
ние на предоставление площадки под торговлю дровами 
и органическими удобрениями.

Александра Ивановна Колташева с требованиями вы0
деления земли для всех льготников.

Владимир Павлович Толстых из Кашина выразил не0
довольство по поводу оборудования в селе мусорных 
площадок.

Игорь Владимирович Ушанов, охвативший темы от 
дорожного строительства до работы некоторых сотрудни0
ков администрации. После его выступления обычно спо0
койный Александр Геннадьевич Карамышев не сдержал 
эмоций: «В 19 веке я бы вызвал вас на дуэль!»

Артур Малатов интересовался сроками ремонта улицы 

Пионерской в Патрушах. Он пробил на этой улице два ко0
леса с интервалом в три дня.

Фархат Фаридович Низамов похвалил главу. Он на 
участке для ЛПХ организовал производство. Побегать с 
переоформлением участка, конечно, пришлось. Но, ког0
да хочешь что0то сделать – все получается.

Станислав Николаевич Колбешин хотел узнать, по ка0
кому принципу администрация выстраивает отношения 
с предпринимателями? Почему он – производственник 
– не может построить ни мебельный цех, ни цех по роз0
ливу воды, ни цех по металлообработке. А псевдофер0
мерам в момент подписывают любые разрешительные 
документы. 

Дмитрий Викторович Колташев спрашивал о предо0
ставлении земли для многодетных семей и рассказал о 
своих странных перемещениях в очереди.

Людмилу Петровну Бабушкину из Большого Истока ин0
тересовали причины отсутствия холодной воды.

Самыми краткими были депутатские выступления. 
Все долгие обсуждения прошли ранее на различных 
закрытых комиссиях. Публично звучали уже итоги. 
На все выступления депутатов ушло около получаса. 
Говорили, собственно, уже в преддверие голосования. 
Мотивировали свою оценку.

ВЫСТУПЛЕНИЯ ДЕПУТАТОВ

Подготовила И. Летемина.
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Коммуналка съедает 
всю индексацию пенсий

С 1 апреля пенсионеров порадовали индексацией. Наше благо0
состояние увеличилось аж на 4 процента. Но не успели мы пора0
доваться, как были огорошены другим известием. С 1 мая тарифы 
на содержание жилья выросли практически на 50 процентов. С 1 
мая! При том, что собрание собственников состоялось лишь 12 
мая, и все проголосовали против повышения. 

Я пошел платить 13 мая, после этого собрания. И был удив0
лен применению новых тарифов. Вопреки воле собственников. 
Считаю это незаконным.

Мало того, мы знаем, что с 1 июля произойдет очередное повы0
шение коммунальных тарифов. А вот когда и насколько нам снова 
проиндексируют пенсии – большой вопрос.

Люди ждут хороших перемен. Но по факту, у нас все больше от0
нимают. Помимо оплаты коммунальных нужд, пенсионеру нужно 
еще чем0то питаться. Как правило, необходимо приобретать ле0
карства. И продукты, и медикаменты за последнее время суще0
ственно подорожали. А всю индексацию с лихвой съедают одни 
только коммунальные платежи.

М. Шатунов.
г. Сысерть.

Дышать из-за смрада 
становится невозможно

Обращаюсь к депутатам думы Сысертского городского округа 
и главе администрации Александру Геннадьевичу Карамышеву от 
лица всех жителей дома N59 по улице Розы Люксембург. Под на0
шими окнами оборудована свалка мусора. Да, его регулярно вы0
возят. Но жители привозят новый каждые пять минут. И не просто 
пакетами, кое0кто целые грузовые машины там разгружает. На 
улице жара. Дышать невозможно. Открыть окна, выйти на балкон 
нельзя – вокруг смрад. Когда0то кончится этот бардак? Неужели 
нельзя было оборудовать площадку в другом месте, подальше от 
окон? Для чего мы вас всех выбирали, если не для решения общих 
проблем?

В. Дроздов.
г. Сысерть.

Картошка снова не уродится
Я живу в доме на Карла Маркса, 24. Наискосок от меня есть ка0

нава, которая захламлена. Поэтому по весне вся вода из0под зем0
ли не выходит наружу, а идет ко мне в огород. Канаву эту сделали 
уже давно, еще при советской власти. Там, где заканчивается за0
бор около пожарной части, есть площадка, на которой все бла0
гоустроили, а канаву решили закидать землей. В прошлом году я 
дважды сажала картошку, но оба раза не дождалась урожая – все 
посевы вымокли и сгнили. Может быть, служба благоустройства 
города проверит эту канаву и очистит сточную трубу?

А. Бабушкина.
г. Сысерть.

А вам приятно гулять
по собачьему туалету?

Культура содержания домашних животных у сысертчан 
оставляет желать лучшего. Это выражается, в частности, в без�
думном отношении к выгулу. Хозяева устраивают туалет для 
своих питомцев прямо под окнами домов, отпускают клыка�
стых друзей с привязи, что чревато для окружающих людей.

Весной в центре Сысерти наблюдала картину: шел мужчина с 
собакой, навстречу ему 0 две женщины, которые, испугавшись жи0
вотного, мигом прыгнули в грязь, чтоб уступить ему дорогу. А мой 
муж стал свидетелем еще более страшной истории. На выезде из 
Екатеринбурга он увидел, как женщина машет руками проезжаю0
щим машинам. Он остановился: оказалось, что ее собака сильно 
покусала гулявших неподалеку маму с дочкой. Девочка была без 
сознания, в разорванной и окровавленной одежде с множеством 
рваных ран. Вместе с пострадавшими муж дождался скорую по0
мощь. Девочка, слава богу, выжила. Но какова цена такого выгула 
питомцев?

Постоянно вижу, как жители дома 28 в микрорайоне Новый вы0
гуливают своих собак на газоне перед подъездами. Утром и вече0
ром. Мимо идут ребятишки в школу и садик. Есть один особенно 
большой пес, которого всегда выводят без намордника. Он дерга0
ет хозяина, а тот еле успевает за ним бежать. Соседи по подъезду 
боятся встретить крупного пса на лестнице. А замечание сделать 
страшно – собака может среагировать, восприняв это как угрозу 
хозяину.

Негоже рядом с домом собачий туалет разводить, да еще и 
создавать опасность прохожим и соседям. Неужели кому0то при0
ятно гулять по собачьим экскрементам, а не по чистой зеленой 
лужайке? Считаю, что администрация должна определить специ0
альные места для выгула собак, обязательно опубликовать список 
в газете, штрафовать за выгул в неположенном месте и за то, что 
хозяева не убирают отходы. Как бороться за чистоту города, если 
в этом вопросе у нас порядка нет? И кто должен наказывать тех, 
чьи домашние питомцы представляют угрозу окружающим? 

Любовь Смирнова.
 г. Сысерть.

Гром грянул - тополь рухнул

Уже пять с половиной 
лет сысертчанин Алексей 
Алексеевич Космаков пи0
шет запросы в администра0
цию СГО. Он просит убрать 
тополя, что растут напро0
тив его дома. Деревья мо0
гут в любой момент упасть 
на высоковольтную линию 
электропередач.

Маленький закуток улицы 
Антропова расположен как раз 
на берегу реки. На прошлой не0
деле, во время сильных порывов 
ветра, один из злосчастных топо0
лей все0таки переломился и упал. 
Хорошо, что в воду, а не на про0
вода. Иначе – беды не миновать.

Алексей Алексеевич показы0
вает ответы от администрации. На 

первое письмо, в октябре 2010, 
ему ответил Виктор Петрович 
Горн: аварийные деревья обсле0
дованы, включены в план спили0
вания, работы будут проведены в 
течение месяца. Через год – по0
вторный запрос от Космакова и 
ответ – мол, деньги, выделенные 
на спил деревьев, уже освоены. 
Но заявление зарегистрировали 

и поставили в очередь на 2012 
год. Третий запрос в администра0
цию – от 22 марта 2013. В ответ 
– «Заявка по спиливанию дере0
вьев от Энгельса до Антропова 
рассмотрена, но так как не ука0
зано, сколько деревьев нужно 
спилить, то ликвидируем только 
аварийные». 24 января 2014 
года Алексей Алексеевич по0
лучил ответное письмо на свой 
очередной запрос. Константин 
Васильевич Сурин отвечал, что 
заявление включено в план ме0
роприятий и после обследования 

сухие тополя уберут.
Сегодня опасные де0

ревья – уже без листьев, 
не подающие признаков 
жизни, нависают над вы0
соковольткой. Рядом на 
столбе прибита табличка с 
предупреждением для ры0
баков: «Внимание! Опасная 
зона ВЛ! Рыбалка опасна 
для жизни: по 10 метров от 
крайних проводов». 

Так и получается – рыба0
чить рядом с высоковольт0

ной линией нельзя, а жить, каж0
дый день переживая за огромные 
деревья, нависшие над провода0
ми – можно. Гром грянул – одно 
дерево уже сломалось. Может 
быть, уже пора «перекрестить0
ся» 0 оценить масштаб проблемы 
и ликвидировать ее? 

Мария Сорокина.
Фото автора.

Дети идут к ней 
с удовольствием

Хочу рассказать о хорошем 
человеке, воспитательнице 
детского сада N46 «Полянка» 
Надежде Анатольевне Баитовой. 
22 мая у нее был день рож0
дения. Педагогический стаж 
Надежды Анатольевны 0 25 лет, а 
в «Полянке» она трудится с 1999 
года. 

Это прекрасный, высококва0
лифицированный специалист. 
В настоящее время на ее попе0
чении старшая группа. Надежда 
Анатольевна 0 чуткая и отзыв0
чивая. А еще это очень  творче0
ский человек. И мы, родители, 
только успеваем удивляться, 
сколько в ней энергии и энту0
зиазма. Надежда Анатольевна 
умеет увлечь и заинтересовать 
детей. Заботится о их физиче0
ском, эмоциональном и духов0
ном развитии. Воспитывает па0
триотические чувства к малой 
родине. Дети любят своего вос0
питателя и идут в детский сад с 
удовольствием. 

А. Бессонова, 
член родительского комитета.

ХОРОШИЙ СОСЕД – 
ЭТО ПОДАРОК СУДЬБЫ

27 мая отмечался Международный день соседей. В честь этого 
события работник Бобровского дома культуры Е. В. Мурашова  ор0
ганизовала  праздник двора  «Добрые соседи – хорошие друзья» для 
жителей домов N48 и N50 по ул. Краснодеревцев. 

Взрослые и дети приняли активное участие в его подготовке и 
проведении, отчего он получился светлым, радостным, солнечным. 
Наталья Кашина оформила выставку «Мое хобби». Настя Сапегина, 
Егор Кашин, Катя Позднякова, Юля Цыро представили рисунки на 
тему «Любимый дворик». 

Ведущая Н. А. Панова поведала о зарождении и традициях празд0
ника.  Затем рассказала о старожилах домов, о днях рождениях, о 
кулинарах, которые позаботились о соседях и испекли вкусные пи0
роги. Чествовали многодетные семьи (Поздняковых, Черемискиных, 
Гилевых), новорожденных и тех, кто в этот день родился. Все это 
сопровождалось музыкальным оформлением, которое организовал 
Михаил Мурашов, а также песнями и танцами.  

Добрососедскую дружбу закрепили всеобщим чаепитием с вкус0
ными пирогами (за них благодарим Н. А. Кашину).

В завершение дети отпустили в небо воздушные шары, как символ 
дружбы, надежности, доброжелательности, уверенности в соседе.      

Всем двором выражаем особую благодарность  Е. Мурашовой и 
Бобровскому дому культуры (директор Т. И. Месилова)  за  теплый 
праздник и подарки для многодетных семей и старожилов.

Маргарита Николаевна Ахметова.
п. Бобровский.                                         
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Из-за соседа не можем выехать из сада 
 Мы являемся членами коллективного сада N4, располо�

женного в п. Двуреченск. В этом году у нас возник конфликт 
с одним из соседей – С. М. Огородовым, который самовольно 
поставил посередине дороги столб, препятствующий проезду 
автомобилей. 

Раньше у нас в саду су0
ществовало три сквозных 
въезда0выезда для транс0
порта. В мае С. М. Огородов, 
не поставив в известность 
председателя сада N4, пере0
крыл дорогу общего пользо0
вания, принадлежащую ад0
министрации Двуреченска. 
Владельцы девяти участков 
оказались заблокированы: 
теперь мы не имеем воз0
можности развернуться, 
подъехав к своим калиткам 
на автомобиле, можем вы0
браться с территории кол0
лективного сада только ма0
неврируя задним ходом.

Мы обращались за помо0
щью в полицию, но нам отказали, так как «не занимаются дорогами 
в садах». Ходили в пожарную часть п. Двуреченск, к начальнику А. 
Лушникову: в случае пожара проехать здесь не сможет и техника. 
Но отсюда нас отправили в администрацию, к Г. А. Румянцеву. Он, 
в свою очередь, заявление принял, выехал на место, переговорил 
с Огородовым, оценил обстановку, отметив, что «нужно навести 
порядок с дорогами». Но вкопанный в землю столб так и остался 
на том же месте. 

Есть протокол собрания членов сада N4 о том, что столб нуж0
но убрать, но зачинщик разногласий делать этого не торопится. 
Просим прокуратуру обратить внимание на этот факт.

В. Ваулина.
п. Двуреченск. 
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КРИМИНАЛОМ НЕ ПРИЗНАНО

ОБЩЕСТВО

О ВОЗМОЖНЫХ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯХ ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ

16 июня -
распродажа лекарств в «Живике»

Новый день распродаж пройдет в аптеке «Живика» 16 июня. 
Скидка существенно увеличится и составит целых 15%. Это 
будет, пожалуй, лучший день для покупок в «Живике» .

Каждый будний день десятки 
машин привозят в аптеку сотни 
коробок с тысячами различ0
ных товаров. Лекарства плотно 
распределяются на последние 
свободные полки и витрины. 
Многие упаковки с таблетка0
ми и мазями привезли сюда с 
двух0трех кратным запасом. 
Такого большого завоза в ап0
теке «Живика» не было давно, 
ведь 16 июня пройдет самый 
масштабный день распродаж 
в «Живике». Скидка на лекар0
ства и другие товары составит 
целых 15%.

Новый завоз лекарств 0 это 
не только большие запасы ко 
дню распродаж. Это еще и хоро0
шие, свежие сроки годности на 

многие товары, а значит можно 
будет еще больше сэкономить 
при покупке сразу нескольких 
упаковок в запас.

16 июня 0 это не просто день 
распродаж. На один день аптека 
«Живика» полностью поменя0
ет формат работы. Отменится 
подробное консультирование, 
выдача дисконтных карт и 
интернет0бронирование, но при 
этом существенно увеличится 
отпуск товаров со скидкой 15%. 
Скорость обслуживания вырас0
тет, очереди уменьшатся. 

16 июня цены со скидкой бу0
дут настолько низкими, что мно0
гие лекарства могут стоить еще 
дешевле оптовой цены, ведь 
день распродаж в «Живике» 

0 это большой летний подарок 
для всех.    Приходите в чет0
верг, 16 июня, пораньше, что0
бы быть уверенным в наличии 
нужного количества товаров 
и сделать самые выгодные по0
купки. Здоровья вам и вашим 
близким! 

Только 16 июня, в четверг! 
День распродаж в аптеке 

«Живика» ! 
Скидка на лекарства 15%! 

Адрес аптеки, 
предоставляющей скидку 15%:

Сысерть, 
ул. Орджоникидзе,52, 

тел: 6�10�41

Указанная скидка предо0
ставляется от базовой цены 
(цены без скидки). Точную цену 
товара со скидкой уточняйте в 
аптеке или на сайте Zhivika.ru 
16 июня 2016 года.(18+)

РЕКЛАМА

Кому волокита, кому – зеленый свет
Татьяна Петровна Сапожникова – пенсионерка. Для улучше-

ния своих жилищных условий купила в 2014 году небольшой до-
мик на очень небольшом земельном участке в Сысерти. Точнее, 
домик она купила, а земля под ним не была никак оформлена.

Желая узаконить свои права на землю, пенсионерка отправи-
лась с заявлением в администрацию. В комитет по управлению 
имуществом. Нарушение установленных законом сроков на от-
вет – меньшее из зол, с которым столкнулась семидесятилетняя 
женщина.

В декабре 2014 года предсе0
датель КУМИ А. Л. Старков отве0
тил, что земля в собственность 
предоставлена быть не может, 
так как участок расположен в 
зоне санитарной охраны источ0
ника питьевого водоснабжения. 
Алексей Леонидович предложил 
обратиться с заявлением об 
оформлении земельного участка 
в аренду.

И хотя Татьяна Петровна 
знала, что у соседей приватизи0
рованы участки, гораздо ближе 
расположенные к реке, спорить 
не стала. Лишь бы хоть как0то 
защитить свой завтрашний день. 
По совету чиновника, женщина 
написала новое заявление.

В декабре 2015 года получи0
ла новый отказ уже за подписью 
главы округа А. Г. Карамышева.  
Причина отказа: участок слиш0
ком маленький, ниже установ0
ленного предела. Отказ, как 
положено, со ссылками на зако0
нодательство. Дескать, не может 
муниципалитет предоставлять 
участок меньше 6 соток. А у ба0
бушки – меньше 2 соток.

Правда, в законодательстве, 
на которое ссылается глава, речь 
идет о вновь образуемом участ0
ке. Предельные размеры уста0
новлены для предоставляемых 
участков. У Т. П. Сапожниковой 
дом дореволюционной построй0
ки, соответственно, и участок 
исторически сложился еще до 

советской власти. Про санитар0
ную зону тоже нестыковочка: тот 
же начальник КУМИ А. Л. Старков 
нынче на заседании апрельской 
думы заявил, что земля под до0
мами, построенными до 1988 
года, подлежит выкупу, так как 
построены они до того, как была 
создана зона охраны. 

Татьяна Петровна решила по0
бывать на личном приеме главы. 
Донести до него свою правду. 

25 мая глава выслушал жи0
тельницу, повторил аргументы 
КУМИ и послал женщину в суд. 
Дескать, администрация0то мо0
жет сделать постановление о 
предоставлении земли в аренду, 
так как у нее там в собственно0
сти строение, но кадастровая па0
лата не поставит на учет, и все 
равно придется решать пробле0
му в суде.

Не очень понятно, почему 
администрация занимается про0
гнозом действий кадастровой 
палаты, и сколько аналогичных 
решений должен вынести суд, 
чтобы чиновники научились в 
рамках своей компетенции са0
мостоятельно выносить вердик0
ты. Ведь в том же декабре 2014 
года мировой суд отказал адми0
нистрации признать другой уча0
сток в таком же «втором поясе 
санитарной зоны». 

Муниципалитет  в марте 2014 
продал Екатерине Владимировне 
Романовой почти 15 соток земли 

за 7 тысяч рублей в кашинском 
лесу (по переулку Южный). А 
немного погодя решил растор0
гнуть сделку. Или создать такую 
видимость. Именно по тому, что 
якобы обнаружил: участок нахо0
дится в санитарной зоне водо0
хранилища. Администрация руко0
водствовалась постановлением 
(как и в случае с Сапожниковой) 
облисполкома 1988 года.  Судья 
сказал, что  это постановление 
уже противоречит современным 
действующим нормам.

Правительство Свердловской 
области определило в 2007 году, 
что границы санитарной охраны 
устанавливает областное мини0
стерство природных ресурсов и 
экологии. И на сегодняшний день 
границы зон санитарной охраны 
Нижне0Сысертского водохрани0
лища вообще не утверждены. По 
этому решению суда Екатерине 
Владимировне выплатили из ре0
зервного фонда администрации 
(из бюджета!) еще и госпошлину 
в размере, превышающем всю 
ее плату за земельный участок.

Так что уже в декабре 2014 

года отказать Татьяне Петровне 
Сапожниковой в приватизации 
земли под домом, на мой взгляд, 
у администрации не было осно0
ваний. Санитарная зона судом 
поставлена под сомнение.

А вот с Екатериной 
Владимировной как раз другая 
история. Ей муниципалитет про0
дал участок в марте 2014 года в 
лесу, в зоне рекреации, под ве0
дение личного подсобного хозяй0
ства. Несоответствие зоны не 
помешало администрации подпи0
сать договор купли0продажи. Не 
помешало и то, что в апреле 2014 
года дума отказалась вносить из0
менение в правила землеполь0
зования. И то, что прокуратура 
в марте 2015 года вынесла про0
тест по этому и еще 9 соседним 
участкам. 

К сожалению, двойные стан0
дарты по0прежнему сильны в на0
шем муниципалитете. 10 участ0
ков в зоне рекреации выделены 
людям, так или иначе связанным 
с сотрудниками администрации. 

«Маяк» об этом уже пи0
сал: «Администрацией СГО  в 

2013 году были размежеваны и 
предоставлены участки десяти 
гражданам, не являющимся ни 
очередниками, ни льготника0
ми. Областной прокурор С. А. 
Охлопков, в частности, отметил 
по этому поводу: «Действующее 
законодательство не предусма0
тривает выделение земельных 
участков с разрешенным видом 
использования для ведения лич0
ного подсобного хозяйства в 
зоне рекреационного назначе0
ния (Р01), в связи с чем законных 
оснований для предоставления 
участков не имелось».

Сысертская межрайонная 
прокуратура 13 марта 2015 
года принесла 10 протестов 
(на каждое постановление) 
администрации».

 Прошел год, протесты проку0
рора не удовлетворены. Видимо, 
администрация и прокуратуру, 
как пенсионерку, послала в суд. 
Правда, прокуратура почему0то 
туда не пошла.

Мне хочется верить, что эти 
истории не связаны с бездушным 
отношением власти к рядовым 
жителям и не имеют под собой 
коррупционную составляющую. 
Надеюсь, что правоохранитель0
ные органы все0таки не остано0
вятся на полпути.

Ирина Летемина.
Фото автора.

P.S. Тем временем, узаконить 
участки в лесу пытаются другим 
способом. 7 июня в 17 часов в 
Кашинской сельской админи0
страции провели публичные слу0
шания по планировке застроен0
ной территории микрорайона, в 
который помимо реально застро0
енных улиц вошел номинально 
существующий в лесу переулок 
Южный. 



8 июня 2016 г.
6
ВОПРОС-ОТВЕТ

УСАДЬБА

Страницу подготовила Л. Старкова.

КОРОТКО

СЕГОДНЯ-ЗАВТРА...

8�10 (18.00) ИЮНЯ – подкармливаем плодовые деревья и 
ягодные кустарники под корень органическими и минеральны0
ми удобрениями.

Проводим опрыскивание против болезней и вредителей 
растений.

Проводим повторные посевы салата, укропа, кервеля, 
брокколи для осеннего потребления.

Садим и пикируем засухоустойчивые цветы.

10 (18.00) – 12 ИЮНЯ – пропалываем сорняки, рыхлим, оку0
чиваем, мульчируем.

Поливаем растения.
Высаживаем в специально отведенное для этого место зе0

леные черенки.
Закладываем миксбордеры, рабатки, клумбы, альпийские 

горки.
Садим и пересаживаем лекарственные травы.
Засеваем газоны и лужайки.

13�15 (17.20) ИЮНЯ – проводим посев газонных трав.
Формируем цветники. Проводим посадку многолетних и 

двулетних цветов.
Проводим посев и посадку лекарственных трав.
Проводим посадку зеленых черенков ягодных и декоратив0

ных кустарников для укоренения.
Проводим повторные посевы укропа, салата, кервеля, ка0

пусты брокколи для осеннего потребления.
Проводим посев многолетних луков: батуна, шнитт0лука, 

лука душистого.
Проводим посадку декоративных кустарников, купленных в 

контейнерах.

15 (17.20) – 17 ИЮНЯ – проводим посадку самых разных 
культур.

Проводим укоренение земляничных розеток, которые по0
требуются для обновления плантации.

Высеваем семена двулетников или пикируем их на 
рассаду.

Проводим внекорневую подкормку томатам и огур0
цам. Можно жидким биогумусом Планта «Чудо0рост» 
универсальная.

Подкармливаем плодовые деревья комплексными удобре0
ниями совместно с настоем коровяка.

Боремся с голыми слизнями и улитками.
Продолжаем формировать кроны яблонь – проводим на0

клон и подвязку однолетних приростов.
Рыхлим и мульчируем почву.
18 июня – проводим посев семян многолетних луков.
Проводим полив и неорганические подкормки.
Рыхлим, мульчируем почву, окучиваем.
Боремся с вредителями и болезнями растений.
Устанавливаем опоры под ветви плодовых деревьев, дела0

ем ограждения вокруг кустарников.

19�21 ИЮНЯ – не рекомендуются работы, связанные с жиз0
недеятельностью растений. 20 июня – полнолуние.

22 ИЮНЯ – пропалываем сорняки в посадках картофеля и 
окучиваем его.

Рыхлим почву, мульчируем.
С началом пожелтения листьев выкапываем луковицы 

тюльпанов, нарциссов, гиацинтов…

23�24 ИЮНЯ – опрыскиваем овощные культуры стимулято0
рами роста.

Опрыскиваем плодовые деревья и ягодные кустарники от 
болезней и вредителей.

Мульчируем почву под плодовыми деревьями и ягодными 
кустарниками перегноем, перепревшим опилом, компостом.

Пропалываем сорняки.
Проводим прореживание.
Устанавливаем опоры под ветви плодовых деревьев.

Большое поступление
Уральские розы, гортензия, азалии, барбарисы, 

жасмин, виноград.

АКЦИЯ: «Все яблони 
по 300 рублей до 10 июня».

Магазины «Садовая лавка»

с. Кашино, ул. Ленина, 93, с 9.00 до 20.00.
г. Сысерть, ул. К. Маркса, 85, с 8.30 до 19.00.

Кто базилик жует, тот долго живет
Неоднократно слышала, что в теплицы к огур�

цам и томатам хорошо подсаживать базилик. 

Расскажите, что это за культура и какую еще 

пользу приносит кроме той, что помогает тепло�

любивым культурам расти.

В. Волкова.

Базилик – это однолетнее 
свето0тепло0 и влаголюбивое 
растение высотой от 30 до 50 см. 
Базилик не переносит никаких 
заморозков, поэтому лучше вы0
ращивать его через рассаду или 
высевать семена в прогретую по0
чву в открытом грунте. При тем0
пературе 20025 градусов всходы 
появятся через 10012 дней.

На легких плодородных хорошо 
прогреваемых слабокислых по0
чвах можно получить приличный 
урожай этой культуры. Несколько 
растений можно высадить в гряд0
ку с капустой, по краю гряды с 
морковью, с фасолью… В базили0
ке обнаружено биологическое ве0
щество сапонин, стимулирующее 
интенсивный рост рядом расту0
щих культур. Кроме того, эфирное 
масло, содержащееся в базилике, 
оказывает дезинфицирующее 
действие, сдерживает развитие 
паутинного клеща в огуречных 

теплицах, отпугива0
ет мух.

Базилик нуждается 
в поливах теплой водой один 
раз в неделю. За сезон его нужно 
два раза подкормить органиче0
скими и полными минеральными 
удобрениями. Первую подкормку 
делают через 10012 дней после 
высадки рассады; вторую – через 
две0три недели после первой.

Во время цветения произво0
дят срезку базилика для сушки, 
сушат растения в пучках при тем0
пературе 35 градусов (на черда0
ке, в тени).

Используют базилик как при0
праву к супам, борщам, салатам, 
вторым блюдам, он помогает 
переварить «тяжелую» еду. В ли0
стьях базилика содержатся эфир0
ные масла, гликозиды, сапонины, 
витамины С, группы В, рутин, ка0
ротин… Базилик обладает очень 
приятным вкусом и запахом и 

о к а з ы в а е т 
благоприятное действие при 
вспучивании живота, метеориз0
ме, спазмах, улучшает пищеваре0
ние, способствует выведению из 
организма шлаков, нормализует 
обмен веществ. Отвары базили0
ка пьют при головной боли, ис0
пользуют при воспалении моче0
половых путей и как мочегонное 
средство, при лечении кашля, 
воспалении десен, в виде ком0
прессов при заживлении ран.

Сушеные листья базилика те0
ряют свой запах, при заморажи0
вании он сохраняется.

Посадив в своем огороде 
базилик и распробовав его, вы 
больше никогда не расстанетесь 
с этой культурой.

Ухаживаем за перцами...
Перцы не любят сквозняков. Недостаток тепла (температура ниже 

+14 градусов) и перегревы (выше +35 градусов) приводят к опада0
нию листьев и завязей. Не допускаем даже кратковременного под0
сушивания почвы. Оптимальная влажность грунта в теплице – 75%. 
Влажность воздуха при этом должна быть 60070 процентов. Чтобы 
добиться этого, регулярно проветриваем теплицу. Высокая влаж0
ность вместе с высокой температурой могут стать причиной появле0
ния тли на перцах.

Подкормку перцев проводим разбавленным коровяком (1:10) или 
птичьим пометом (1:20), или сброженной травой через 10014 дней. 
Во время плодоношения поливаем перцы настоем золы (две столо0
вые ложки золы на литр воды).

Поливаем перцы через каждые пять0семь дней теплой водой. При 
жаркой погоде – чаще.

...и томатами
Проводим внекорневые подкормки препаратами: Эпин или 

Завязь, или Бутон. Они стимулируют образование завязей. В тепли0
цах проводим искусственное опыление – потряхиваем кисти расте0
ний вручную или аккуратно постукиваем по проволоке, к которой они 
привязаны.

Постоянно проветриваем теплицы – при температуре выше 30 
градусов пыльца у томатов становится стерильной, опыление цвет0
ков и плодообразование не происходит.

Регулярно проводим пасынкование томатов, ведь чем чаще мы 
это делаем, тем больше урожай.

Томаты любят влажную почву и сухой воздух. Поливаем растения 
два0три раза в неделю по три0пять литров на растение.

Один раз в семь0десять дней подкармливаем томаты. В пасмур0
ную погоду увеличиваем дозу калия, который повышает устойчи0
вость томатов к холоду и болезням, улучшает качество плодов. При 
его недостатке листья томатов скручиваются в форме лодочки. Это 
может быть сульфат калия (одна столовая ложка на ведро воды) или 
древесная зола (один стакан на квадратный метр).

 Вредителей, обитающих 
в земле (проволочник, луковая 
и морковная мухи…) отпугнет 
табачная пыль, которой можно 
посыпать почву вдоль рядков с 
растениями. Можно также опы0
лить почву золой, порошком пи0
ретрума или чистотела.

 Высаживаем между рас0
тениями рассаду бархатцев. 
В капусте бархатцы отпугнут 
бабочек0белянок; в землянике 
– долгоносика.

 Заросший мокрицей уча0
сток заправляем известью и 
золой. Это снизит кислотность 
почвы, а мокрица, как известно, 
любит заселять кислую и влаж0
ную почву.

 В июне прямо на место в 
открытый грунт можно сеять се0
мена цветной капусты и брокко0
ли для осеннего потребления и 
заморозки. Можно сеять также 
пекинскую и китайскую капусты. 

 Все виды хвойных не пере0
носят переизбытка азота, стиму0
лирующего образование новых 
побегов, которые оказываются 
слабыми и в дальнейшем жел0
теют и усыхают. Очень поле0
зен хвойникам магний и другие 
микроэлементы.

 Через две0три недели по0
сле появления отростков перво0
го порядка у дыни выбираем че0
тыре самых сильных, остальные 
удаляем. Когда завязи вырастут 
до размера сливы, оставляем 
на каждой плети по одной завя0
зи наиболее правильной формы, 
остальные вместе с цветками 
удаляем.

 Окучиваем картофель, 
подсыпая к кустам влажную по0
чву. Окучивание растений сухой 
почвой и в жару вызывает их 
угнетение.

Чем выше гребень, тем боль0
ше будет урожай, при этом вер0
хушка гребня обязательно долж0
на быть острой. Нельзя засыпать 
растения землей полностью – 
они отстанут в росте.

 У чеснока и репчатого лука начинают нарастать листья и фор0
мироваться луковицы. В этот период их необходимо подкормить 
органо0минеральными удобрениями Гуми0Оми или Созревай0ка для 
чеснока и лука. Этими же удобрениями нужно подкормить и лук0
порей. Кроме этого, последний во время формирования «ноги» нуж0
но постоянно окучивать после полива и подкормок. Раз в две недели 
перед окучиванием к нему подсыпают золу (один стакан на один кв. 
метр).

 Для профилактики мучнистой росы опрыскиваем розы и флок0
сы препаратами, содержащими серу: коллоидной серой или Топазом. 
Регулярно удаляем листья, пораженные пятнистостями, такие рас0
тения опрыскиваем медьсодержащими препаратами.

КОРОТКО
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Вадим 
ДУБИЧЕВ,
профессор 

УрГЭУ, 
политолог

Губернатор Евгений 
Куйвашев 31 мая 
в соответствии 
с федеральным 
законодательством и 
Уставом Свердловской 
области представил 
депутатам областного 
парламента отчёт 
о деятельности 
Правительства 
региона в 2015 году, 
а также обозначил 
задачи на 2016 год 
и среднесрочную 
перспективу.

Евгений Куйвашев отме-
тил, что 2015 год стал финаль-
ным годом выполнения пяти-
летней Программы социаль-
но-экономического развития, 
рассчитанной на 2011-2015 
годы, а 2016 год открывает 
новый этап в экономической 
и социальной жизни регио-
на в рамках Стратегии соци-
ально-экономического раз-
вития, рассчитанной до 2030 
года. Так, в предыдущие 5 лет 
область сумела заложить ос-
новы для развития, перехода 
к современной экономике и 
более высокому качеству со-
циальной сферы. Задача на 
ближайшие годы – укрепить 
эти позиции. С 2012 года пос-
троено более 8,5 млн. кв. м 
жилья. В региональную эко-

номику привлечено 1,5 трлн. 
рублей инвестиций.

Высокие показатели дос-
тигнуты в социальной сфе-
ре: сохраняется естествен-
ный прирост населения, мла-
денческая смертность – одна 
из самых низких в России. 
Удалось ликвидировать оче-
редь в детские сады.

Показательным стал 2015 
год, когда, несмотря на все 
сложности, Среднему Уралу 
удалось сохранить позиции 
в первой десятке российских 

регионов по основным мак-
роэкономическим показате-
лям. 

5 место – по обороту 
розничной торговли 
и объему платных услуг.

6 место – по объёму 
отгруженной 
промышленной 
продукции. 

7 место – по вводу общей 
площади жилья, 

9  место – по объёму 
инвестиций.

«2015 год стал годом успешной адаптации экономики 
Свердловской области к работе в новых экономических ус-
ловиях. Несмотря на объективные сложности, удалось ста-
билизировать ситуацию в проблемных секторах, добить-
ся роста по ключевым направлениям», – отметил Евгений 
Куйвашев.
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Евгений Куйвашев:
Мы – регион-лидер

Наивно думать, что мы 
отмечаем ровно те же празд-
ники, что и наши предки в 
царской России или гражда-
не СССР. Календарь празд-
ников и памятных дат – сво-
его рода зеркало политиче-
ских устремлений народа и, 
следовательно, претерпевает 
постоянные изменения. И за 
каждой датой государствен-
ного праздника стоит бурная 
история нашей страны.

12 июня страна отмечает 
День России. Одни россияне 
считают, что эта дата знаме-
нует обретение страной госу-
дарственности. Другие – на-
поминают, что и до появле-
ния на карте мира Российской 
Федерации была и Российская 
империя, и РСФСР в составе 
СССР.

Так что же мы отмечаем 12 
июня? Ответ на этот вопрос 
дает история.

12 июня 1990 года на пер-
вом съезде народных де-
путатов РСФСР была при-
нята Декларация о госу-
дарственном суверенитете 
РСФСР. Через два года – в 
1992 году – вышло постанов-
ление Верховного Совета 
Российской Федерации о 
праздновании нового госу-
дарственного праздника – 
Дня принятия Декларации о 
государственном суверените-
те Российской Федерации.

До 1998 года в народе празд-
ник так и назывался – День 
независимости. Учитывая, 
что к концу 90-х СССР уже 
остался в прошлом, многие 
не понимали, независимость 
кого и от чего мы празднуем. 
12 июня 1998 года Президент 
России Борис Ельцин в своем 
обращении к соотечественни-
кам по центральному телеви-
дению предложил называть 

День принятия Декларации 
о государственном сувере-
нитете – Днем России. Борис 
Николаевич сказал: «День 12 
июня по праву является го-
сударственным праздником. 
Но я, как президент, хотел 
бы, чтобы он воспринимал-
ся каждым россиянином как 
особый день. Не как день при-
нятия важного, но далекого 
от жизни отдельного человека 
документа, а именно как наш 
общий день. Как день нашей 
страны – России».

Очевидно, что за прошед-
шие годы понимание даты 12 
июня менялось, но оставалось 
главное. Дата знаменует со-
бой появление действительно 
нового государства, устроен-
ного по новым политическим 
и экономическим принципам. 
Собственно, об этом и гово-
рилось в Декларации о госу-
дарственном суверенитете 
РСФСР.

Помимо провозглашения 
суверенитета РСФСР и на-
мерения создать новое де-
мократическое правовое го-
сударство в составе обнов-
ленного СССР, в декларации 
также утверждался приори-
тет Конституции и законов 
РСФСР над законодательны-
ми актами Советского союза. 
Обеспечивались равные пра-
вовые возможности для ново-
образованных политических 
партий, общественных орга-
низаций и объединений.

При этом уникальность 
новой России была в приятии 
всей предыдущей великой и 
трагичной истории нашего 
государства – и православ-
ной монархии, и советского 
периода, сделав россиянина 
носителем невиданно бога-
того политического и куль-
турного наследия прошло-
го. Произошла удивительная 
победа тысячелетней исто-
рии России, прошедшей уни-
кальное преображение и по-
лучившей свое имя, символ, 
кодовый знак – отныне День 
России.

Становление

Все лесные пожары в Свердловской области лик-
видируются в течение суток с момента обнаружения. 
Контроль ситуации осуществляется оперативным шта-
бом по ликвидации природных пожаров, созданным по 
распоряжению губернатора Евгения Куйвашева.

По данным специалистов департамента лесного хо-
зяйства региона, 3 июня в области действовало 2 лесных 
пожара на территории Билимбаевского и Невьянского 
лесничеств и один пожар в лесах Екатеринбурга. 
Возгорание было ликвидировано в течение дня.

Напомним, готовность региона к пожароопасному 
периоду оценил Президент России Владимир Путин в 
ходе видеосовещания с главами субъектов в мае 2016 
года.

Рабочее совещание по данному вопросу с Евгением 

Куйвашевым на Среднем Урале провел и министр по де-
лам ГО и ЧС России Владимир Пучков, который отме-
тил, что в Свердловской области ведется оперативная и 
скоординированная работа по локализации возгораний 
в лесах. 

В целях обеспечения борьбы с пожарами сейчас 
на Среднем Урале идет переброска сил с севера на юг. 
В преддверии выходных дней 25 лесных пожарных 
Уральской авиабазы переброшены из Гаринского рай-
она ближе к областному центру. С начала пожароопас-
ного сезона в области зафиксировано 290 очагов лесных 
пожаров.

Для жителей региона функционирует единый теле-
фон лесной охраны, по которому можно сообщать об 
очагах лесных пожаров – 8-800-100-94-00.

Пожары в лесу тушат за сутки
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Губернатор Евгений Куйвашев: «Сейчас – время консолидации всех политических сил во благо региона. Нам нужно 
настраиваться на конструктивную работу».

В промышленности региона сформирова-
ны необходимые условия для иннова-

ционного развития экономики. За 
5 лет открылось 20 новых произ-
водств. Среди них – новый стан 
«Северского трубного завода», 

Технопарк высоких технологий 
«Университетский», производство 

скоростных электропоездов «Ласточка».

Производительность труда по эко-
номике выросла в 1,3 раза. 

Номинальная средняя 
заработная плата в 2015 
году – 31 тысяча рублей. 

С 2012 года по некото-
рым категориям бюджет-

ников заработная плата 
выросла более чем в 2 раза.

Показатель младенческой смертности в области – 
один из самых низких в России. Для поддержки 

многодетных семей с 2012 по 2015 годы выда-
но почти 33 тысячи сертификатов областно-
го материнского капитала. Бесплатно предо-

ставлено 5 648 участков для строительства 
жилья. Как результат, с 2012 года в области 

сохраняется естественный прирост населения, 
увеличивается продолжительность жизни. 

Инвестиции и политический
мир – путь к успеху

Главы муниципалитетов высоко оценили доклад 
губернатора, в котором обозначены приоритеты 
развития муниципалитетов и основные предсто-
ящие задачи. Эффективная бюджетная и инвести-
ционная политика, активное использование меха-
низмов государственно-частного партнерства и бе-
зусловное выполнение майских указов Президента 
станут определяющими направлениями деятельнос-
ти уральских городов в 2016 году. 

Напомним, упорядочить работу по привлече-
нию инвестиций и комплексному развитию терри-
торий позволит программа размещения производ-
ственных мощностей «Сила Урала». Она даст инвес-
торам четкое представление о том, по каким нап-
равлениям область будет развиваться.

Губернатор отметил, что одним из принципов 
достижения успеха в социальном и экономическом 
развитии должны стать консолидация элит и поли-
тический мир в регионе.

«Это задача номер один. Разрозненность порож-
дает недоверие со стороны и высших органов влас-
ти, и инвесторов. Для Свердловской области консо-
лидация элит – это наши исторические традиции», 
– сказал глава региона.

С 2016 года стартовала Стратегия 
социально-экономического развития региона

Евгений Куйвашев подчеркнул 
важность того, что с 2016 года для 
Свердловской области начался новый 
этап жизнедеятельности – стартовала 
реализация Стратегии социально-
экономического развития региона, 
рассчитанной до 2030 года.
Показатели первых месяцев года 
свидетельствуют о наличии предпосылок 
для ее успешной реализации. Индекс 
промышленного производства в январе-
апреле 2016 года составил 109,8%. 
Индекс производства продукции сельского 
хозяйства – 103,7%. Индекс физического 
объёма инвестиций в основной капитал в 
первом квартале 2016 года составил 117,9 
процента к соответствующему периоду 
прошлого года.

Чтоб больница и детсад 
были ближе к дому

Евгений Куйвашев указал депутатам на то, что 
они могут участвовать в формировании сети мед-
учреждений, которая обеспечит равный доступ 
уральцев к медицинской помощи, в том числе высо-
котехнологичной. «Новому министру здравоохра-
нения соответствующие задачи поставлены. Прошу 
и вас включиться в эту работу. Учитывая, что вы 
знаете реальное положение дел, настроения людей 
в ваших округах, вы можете оказать существенную 
помощь в принятии решений», – сказал губернатор.

Тот же принцип межмуниципальной маршрути-
зации применим для распределения путевок в дет-
ские сады. Евгений Куйвашев напомнил, что регион 
в соответствии с поручением Президента РФ пол-
ностью закрыл очередь в дошкольные учреждения. 
При этом часто место размещения нового детсада 
выбиралось исходя из норм СанПиНов, наличия зе-
мельного участка, требований санитарных врачей, 
что привело к тому, что некоторые свердловчане 
получают места в садиках не там, где им хотелось 
бы. Губернатор поручил управляющим округами 
провести работу с территориями по выстраиванию 
межмуниципальной маршрутизации при распреде-
лении путевок в детские сады. 

Бизнесу – 
комфортную среду 

В реальном секторе экономики на первое место 
выходят совершенствование технологической базы 
и рост производительности труда. «Смена техноло-
гического уклада – мировой тренд. Мы должны сде-
лать все необходимое, чтобы наш промышленный 
комплекс был готов соответствовать этому тренду. 
А это значит, нужно поддержать внедрение новых 
технологий, повышающих конкурентоспособность 
продукции, снижающих нагрузку на экологию и че-
ловека», – пояснил лидер региона. 

Еще одна задача – создание комфортной среды 
для развития предпринимательской инициативы за 
счет устранения избыточного контроля и админист-
ративных барьеров, оказания поддержки и прив-
лечения к реализации проектов. В 2015 году на под-
держку малого предпринимательства выделено бо-
лее 900 млн. рублей. Более 7,1 тыс. субъектов пред-
принимательства получили господдержку. Создано 
3 тыс. новых рабочих мест. По словам губернатора, 
поддержка предпринимательства в регионе будет 
сохранена и в дальнейшем.

В соцсфере предстоит в полном объеме выпол-
нить обязательства, совершенствовать качество и 
доступность социальных услуг. 

Евгений Куйвашев, 
губернатор Свердловской области:
«Здесь нужно более активно зани-
маться логистикой. Я обязательно 
поставлю задачу перед управляю-
щими округами, чтобы они прове-
ли комплексную межмуниципальную 

работу. Понятно, что иногда удобнее возить ре-
бенка с окраины Екатеринбурга в детский сад 
в Верхней Пышме или Березовском и наоборот, 
чем в дошкольное учреждение в границах своего 
города».

Евгений Писцов, 
глава Березовского ГО:
«Я разделяю мнение губернатора, что 
сейчас – время консолидации всех поли-
тических сил во благо развития регио-
на. Люди «заражены» вирусом потреби-
тельства и привыкли требовать. Все 

хотят жить лучше, но качество нашей жизни зави-
сит от работы предприятий, от того, как мы сами 
относимся к своим обязанностям. За прошедшие 
годы в области сделано очень много. Реализованы фи-
нансово ёмкие проекты. Многие воспринимают это 
как должное, и ждут дальнейшего развития».

Владимир Машков, 
глава Новоуральского ГО: 
«Сегодня мы становимся на новые 
рельсы. И 2016 год в этом плане дол-
жен стать переломным. Основной век-
тор – инновационное развитие и прив-
лечение инвестиций. Сейчас очень 

важны проекты государственно-частного и муни-
ципально-частного партнерства, чтобы в допол-
нение к бюджетным деньгам привлекались серьез-
ные инвестиции и создавались совместные предпри-
ятия с участием бизнеса».

Евгений Куйвашев: «Мы должны сохранить и развить 
достигнутые успехи в промышленности, сельском хозяйстве, 
жилищном строительстве. Необходимо выводить на более высокий
уровень реализацию инфраструктурных проектов».
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ПАРЛАМЕНТСКИЕ ВЕСТИ
Депутаты Законодательного Собрания 
поддержали губернатора Евгения 
Куйвашева (по итогам его выступления 
31 мая) в необходимости консолидации 
всех уровней власти, общества и бизнеса 
для решения задач по социально-
экономическому развитию области. 
Они задали более десятка вопросов, 
касающихся поддержки промышленности 
и сельского хозяйства, молодых и 
многодетных семей, решения проблем 
в ЖКХ, совершенствования дорожно-
транспортной инфраструктуры и развития 
городов.

Председатель ЗССО 
Людмила Бабушкина: 
«Важно, что было задано очень мно-
го вопросов. Все они были посвя-
щены работе в 2016 году и на даль-
нейшую перспективу. Это говорит о 
том, что, несмотря на внешнеполи-

тическую и внешнеэкономическую ситуацию, ре-
ализуются практически все ранее поставленные 
губернатором и правительством области задачи, 
в том числе и с участием депутатского корпуса. 
Депутаты убедились, что все вопросы, которые 
они задавали, были учтены. Не осталось незадан-
ных. Кроме того, на все вопросы депутаты полу-
чили исчерпывающие ответы», – подчеркнула 
Людмила Бабушкина.

Среди наиболее значимых проектов 2016 года 
председатель Заксобрания назвала старт програм-
мы строительства и реконструкции школ и увели-
чение объемов финансирования дорожного стро-
ительства.

Заместитель председателя ЗССО 
Виктор Якимов:
«Губернатор еще раз подчеркивает, 
что экономика области, несмотря на 
непростую ситуацию, не упала. Она 
во всех отраслях показывает рост, 
пусть небольшой, но рост. Здесь 

важно отметить, что данный рост фиксировал-
ся в течение всех пяти лет реализации програм-
мы социально-экономического развития региона. 
Например, 2015 год был завершающим годом вы-
полнения майского указа Президента РФ по стро-
ительству дошкольных образовательных учрежде-
ний. И мы – один из первых регионов России, кто 
отчитался о достижении этих показателей. Сейчас 
перед субъектом стоит задача проработать анало-
гичную программу в отношении школ».

Депутат ЗССО, член политсовета 
РОП «Справедливая Россия» 
Игорь Данилов:
«Важно, что все социальные вып-
латы сохраняются. К сожалению, 
эти обязательства мы, в том числе, 
сохраняем за счет программ разви-

тия и модернизации, но это вынужденная мера. В 
нашем регионе высокая социальная ответствен-
ность правительства. Я вижу, как принимаются 
законы, а любой социальный закон – это реаль-
ные расходы бюджета, они бурно обсуждаются».

Глава бюджетного комитета ЗССО 
Владимир Терешков:
«Губернатор назвал основные па-
раметры развития экономики 
Свердловской области за 2015 год и 
за 1 квартал 2016 года. По подавля-
ющему числу видов экономической 

деятельности идет очень серьезное поступатель-
ное движение вперед. Однако важнее всего, что в 
документе представлен глубокий анализ выпол-
нения программы соцэкономразвития, принятой 
в 2011 году. Можно констатировать, что по ряду 
отраслей наш регион – на приличном уровне».

Ремонт дорог и улиц – 
под партийно-общественный контроль

Строительство дорог глава региона назвал в чис-
ле приоритетов и на 2016 год. По мнению Секретаря 
Свердловского регионального отделения «Единой 
России», зампредседателя ЗССО Виктора Шептия, 
работа в этой сфере в минувшем году была проде-
лана серьезная. Но ее недостаточно, чтобы дороги 
содержались достойно.

«В этом году такая задача будет 
решена, – отметил Виктор Шептий. – 
Федеральный бюджет дает большие 
средства и не только на строительство 
Екатеринбургской кольцевой автомо-
бильной дороги и объектов, необхо-
димых для проведения чемпионата 

мира по футболу 2018 года. Ремонтироваться будут 
и подъезды к домам, и улицы на окраинах. На это 
выделяется около полумиллиарда на Екатеринбург, 
и больше полумиллиарда – на другие муниципали-
теты».

Каждую «бюджетную копейку», по словам 
Виктора Шептия, надо расходовать очень бережно. 

А чтобы добиться этого, к контролю их расходова-
ния надо привлекать политические партии и обще-
ственные организации.

Как уже сообщалось, в 2016 году при поддержке 
партии «Единая Россия» Свердловской области на 
ремонт дорог регионального и местного значения 
из федерального бюджета предоставлено более 1,65 
млрд рублей. В 2016 году по инициативе партийной 
фракции ЗССО из областного бюджета муниципа-
литетам направят 3,261 млрд рублей – почти вдвое 
больше, чем в 2015 году. 

Теперь, как заявил 26 мая в 
Краснотурьинске на выездном заседа-
нии председатель правительства обла-
сти Денис Паслер, необходимо в крат-
чайшие сроки подписать соглашения 
между региональным министерством 
транспорта и муниципалитетами. Для 

обеспечения эффективности расходования средств 
и качества работ, подтвердил он, будет организован 
общественный и партийный контроль.

Отстоять интересы Среднего Урала
Возможности наращивания усилий по продви-

жению интересов Среднего Урала отметил и предсе-
датель комитета Госдумы по гражданскому, уголов-
ному, арбитражному и процессуальному законода-
тельству, свердловчанин Павел Крашенинников.

«Идет важный этап реализации 
Стратегии социально-экономическо-
го развития до 2030 года. Это очень 
важная тема. Здесь можно говорить 
о региональных усилиях, но и важны 
усилия на федеральном уровне, в том 

числе будущий депутатский корпус должен быть в 
качестве инструментария для лоббирования инте-
ресов Свердловской области. В данном случае, нуж-
но консолидировать наши усилия», – подчеркнул 
Павел Крашенинников.

По мнению П. Крашенинникова, 2016 году нуж-

но будет развивать то, что имеем. «Например, для 
строительства дорог «выбиты» два с лишним мил-
лиарда рублей, в том числе по «Платону» выделе-
ны дополнительные средства, которые уже в сере-
дине июня поступят – до миллиарда рублей пойдут 
именно на ремонт. Эту помощь, которая «выбива-
ется» региональной властью в Москве, необходимо 
продолжать лоббировать». 

Также в числе направлений для приложения 
лоббистских усилий он отметил проведение в ре-
гионе ИННОПРОМ, ЭКСПО, ЧМ-2018: «Надо по-
нимать, что мероприятия такого уровня достают-
ся не каждому региону. Нужно каждый такой шанс 
использовать. Главное, чтобы в результате оста-
вались конкретные плоды для жителей региона в 
виде новой инфраструктуры, дорог, объектов, ра-
бочих мест».
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За 2015 год в Свердловской области было построено 28 км новых дорог и капитально отремонтировано 110 км действующих. 

«Горячая линия» партийного проекта ЕР «Безопасные дороги»: (343) 219-90-00, +7-950-200-09-56

По труду и перспективы
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Туринск

ТалицаПышма

Нижний Тагил

Красноуральск

Краснотурьинск

Ирбит

Екатеринбург

Материалы подготовлены Информационным агентством ГАУСО «Информационно-аналитический центр», зарегистрированным в Управлении Федеральной службы по надзору в сфере 
связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Уральскому федеральному округу 22 января 2016 года. Свидетельство ИА №ТУ66-01544. Сайт www.gausoiac.ru

Губернатор Евгений Куйвашев: «В 2016 году в областном бюджете на проведение детской оздоровительной кампании 
предусмотрено 1,2 миллиарда рублей».

Краснотурьинск
На Урале отдохнут
330 тысяч детей

На выездном заседании правительства облас-
ти был заслушан отчёт министра образования 
Юрия Биктуганова о готовности региона к про-
ведению детской летней оздоровительной кам-
пании. Министр подчеркнул, что средняя сто-
имость путевок в загородные оздоровительные 
лагеря составит 14 280 рублей на 21 день. Роди-
тели детей, подавшие заявления на получение 
путевок, оплачивают 10-20% от их стоимости. 
Кроме того, исходя из средней стоимости путев-
ки выплачивается компенсация родителям за 
самостоятельно приобретенные путевки. Всего 
этим летом организованно отдохнут 330 тысяч 
детей.

 Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Красноуральск
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«Солнечный» 
верен своим традициям

В загородном лагере «Солнечный» в этом году 
будут отдыхать дети из  Красноуральска, Кушвы, 
Нижней Туры, Верхней Туры, Ивделя и Пелыма. 
Отметим, коллектив МАУ СОЦ «Солнечный» не 
раз становился победителем областных конкур-
сов. Так, педагоги вместе с детьми заняли первое 
место в региональной акции «Славим человека 
труда!». Кроме этого коллектив был отмечен при-
зом в конкурсе «Лучший лагерь Свердловской об-
ласти» в номинации «За верность традициям».

 «Красноуральский рабочий»

Туринск
В каникулы подростки
отремонтируют подъезды

Занять подростков летом – одна из основных за-
дач местных властей, считает уполномоченный 
главы администрации городского округа по соци-
альным вопросам Лидия Селезнёва. «Мы пред-
лагаем подросткам отдохнуть в оборонно-спор-
тивном лагере, который будет работать на базе 
Ленской школы в июле и августе. Молодёжная 
биржа трудоустроит подростков старше 14 лет. 
На эти цели из бюджета выделено 700 тысяч руб-
лей. Так, студенты Туринского многопрофиль-
ного техникума будут ремонтировать подъезды 
многоквартирных домов», – рассказала Лидия 
Селезнёва.

 «Известия-Тур»

Целебный отдых 
В санатории-профилактории «Талица» этим ле-
том будут отдыхать дети работников Свердлов-
ской железной дороги (СвЖД). Благодаря уни-
кальному источнику с минеральной водой здесь 
можно не только интересно провести время, но и 
пройти курс лечения. Всего в этом году на подго-
товку загородных лагерей Свердловская железная 
дорога направила 7,5 млн. рублей. За три смены 
в них побывают 2 340 детей железнодорожников, 
еще 625 ребятишек отдохнут в оздоровительном 
центре «Жемчужина России» в Анапе.

 tpofr.ru

Талица

Нижний Тагил
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«Гора Белая» 
примет Фестиваль ГТО

В дни летних каникул горнолыжный комплекс 
«Гора Белая» примет около 500 школьников – 
участников 2-го регионального этапа Фестиваля 
ГТО. 17 июня юные спортсмены 11-15 лет будут 
состязаться в подтягивании, отжимании, пла-
вании, стрельбе из пневматической винтовки, 
прыжках в длину с места и беге. В рамках фести-
валя также предусмотрена образовательная прог-
рамма – проверки знаний в области физической 
культуры и спорта, конкурс на лучшего юного 
спортивного журналиста. По итогам соревнова-
ний будет сформирована команда области для 
участия в финале российского Фестиваля ГТО.

 gorabelaya.ru

Екатеринбург
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Ирбит
Открылась 
Молодёжная биржа труда

С наступлением июня на базе городского Центра 
развития культуры, спорта и молодёжной поли-
тики начала работу Летняя молодёжная биржа 
труда. Специалисты ожидают, что к ним обратят-
ся около 400 молодых людей за услугой по трудо-
устройству. Учащиеся в возрасте от 14 до 18 лет 
займутся благоустройством территории, уборкой 
и подготовкой к ремонту кабинетов, помогут при-
вести в порядок библиотечный фонд школ. Пред-
полагается, что подростки смогут заработать за 
месяц 2 283 рубля при двухчасовом рабочем дне.

 «Восход»

«Поезд здоровья» 
отправился в путь 

Первый «Поезд здоровья» отправился 1 июня 
из Екатеринбурга в Анапу. На отдых в санатор-
но-оздоровительный комплекс «Жемчужина 
России» отправились школьники из 24 муници-
палитетов, среди которых – Екатеринбург, Кар-
пинск, Алапаевск, Ивдель и другие. «Наберитесь 
сил, пообщайтесь со сверстниками, расскажите 
о любимой Свердловской области», – напутство-
вал ребят Секретарь регионального отделения 
«Единой России», вице-спикер областного пар-
ламента Виктор Шептий. Председатель ЗССО 
Людмила Бабушкина обратилась: «Уверена, что 
вы будете самыми активными, самым умными 
и добрыми, самыми воспитанными, чтобы все 
знали, что дети нашего региона – лучшие из луч-
ших».
Напомним, почти все расходы на дорогу и пре-
бывание в Анапе оплачиваются из облбюджета. 
Летом в Анапу уйдут еще два поезда. Всего отдох-
нут в «Жемчужине России» более 1500 ураль-
ских детей. По поручению губернатора Евгения 
Куйвашева для северных территорий предусмот-
рено увеличение квоты.

 sverdlovsk.er.ru
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Начало на 1 стр.
Если пенсионер, которому по 

состоянию здоровья уже нужен 
уход, оказывается на улице, мы 
оформляем его в дом временно0
го содержания или центр реаби0
литации, а затем в дом0интернат. 
Конечно, сопереживаю людям, но 
все эмоции стараюсь оставлять 
на работе и дома об этом уже не 
думать. Это приходит с опытом, и 
у меня уже получается.

Общение и благодарность 
– главное, что ценит Наталья 
Семеновна в своей работе. Но 
общаться приходится и с небла0
гополучным контингентом – быв0
шими заключенными или людьми, 
живущими на улице. Показать, 
что человек тебе неприятен, бу0
дет непрофессионально, ведь со0
циальный работник  должен быть 
тем солнышком, которое обогре0
ет всех, для которого все рав0
ны. И если на улице это Ванька 
Подзаборный, то здесь к нему 
обратятся не иначе, как по па0
спорту, Иван Петрович, потому 

 8 ИЮНЯ - ДЕНЬ СОЦИАЛЬНОГО РАБОТНИКА

УВАЖАТЬ, ПОМОГАТЬ УВАЖАТЬ, ПОМОГАТЬ 
И НИКОГО НЕ ОСУЖДАТЬИ НИКОГО НЕ ОСУЖДАТЬ

что в трудной жизненной ситуа0
ции – чем черт не шутит – может 
оказаться любой. Уважение – не0
отъемлемая часть профессии, а 
желание помочь нуждающемуся 
– качество, которого Наталье 
Семеновне не занимать. 

– Почему люди становятся 
бомжами? У каждого своя исто0
рия. Один парень поссорился с 
родителями и ушел из дома. У 
другого родители умерли, а дом 
сгорел – сейчас он проходит пси0
хиатрическое обследование пе0
ред отправкой в армию. Третья – 
сорокалетняя женщина, бывшая 
воспитанница детдома – учебу в 
свое время бросила, начала бро0
дяжничать, получила травму го0
ловы, а теперь оформляет инва0
лидность. Есть у нас завсегдатай 
– мужичок лет сорока пяти. Мы 
его в разные реабилитационные 
центры помещали, так ему на0
столько не хочется менять свой 
образ жизни, что из Каменск0
Уральского он в Сысерть аж 
пешком пришел. Продолжает 

обживать подвалы, люки и недо0
строи. И ему это нравится. В при0
емный покой ходит помыться, по 
помойкам ищет пропитание. Его 
сын, школьник, на улице от отца 
отворачивается. Но мы никогда 
не осуждаем. Ко всем, кто при0
ходит за конкретной помощью, 
относимся с пониманием и ока0
зываем необходимую услугу. 

После работы Наталья 
Семеновна любит проводить 
время в огороде. Здесь она от0
дыхает от писанины и вала до0
кументов. А за работу лишний 
раз не беспокоится: коллектив 
у них в центре дружный, а глав0
ное – если ты вдруг выйдешь 
из строя на какое0то время, 
всегда есть кто0то на подхвате. 
Социальный работник – про0
фессия универсальная, где 
каждый сотрудник умеет делать 
все, чем заняты остальные, 
ведь по сути у них одна общая 
задача – помогать. 

Ю. Воротникова.

Первомайскому – две «пятерки»!

4 июня поселок  Первомайский 
отметил свой день рождения. 
Ровно 55 лет назад, в 1961 году 
с образованием Октябрьского 
сельского совета было дано 
название нашему поселку! А 
само поселение существует, 
как второе отделение совхоза 
«Бородулинский», более 86 лет.

Впервые за много лет в этот 
день стояла отличная погода, и 
жители поселка смогли полно0
стью насладиться праздником. 
Много ярких впечатлений, мно0
го танцевальных и музыкальных 
подарков, детские и взрослые 
улыбки и смех.

Для жителей поселка артисты 
СДК Первомайский показали 
праздничный концерт с шутками 
и играми. Первомайцы с удо0
вольствием участвовали в кон0
курсах и получали призы. С по0
здравлениями приехали гости из 
соседних деревень, артисты из 
Октябрьского и Черданцева, за 
что им огромное спасибо!

Для приветствия и поздрав0
лений односельчан приехали 
глава сельской администрации 
Александр Петрович Кривегин, 
заместитель главы администра0
ции Ирина Федоровна Зырянова 
и депутат думы Сысертского 

городского округа Альфира 
Ильтаровна Щедрова.

Выражаем большую благо0
дарность за участие в орга0
низации и проведении празд0
ника День Села: компании 
«ЕкатеринбургТракСервис», ее 
директору Алексею Анатольевичу 
Гостюхину, ООО «Калина», 
Ирине Аскадовне Сорокиной, 
Ольге Карибуловне Зариповой!  
Благодаря всем вам получился 
замечательный праздник 0 день 
рождения нашего поселка!

На снимке: выступают юные 
артисты СДК.

Л. Хасанова.

Нину АнатольевнуНину Анатольевну КЛЕНОВУ  КЛЕНОВУ 
ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!

Желаем тебе мирного неба,Желаем тебе мирного неба,
Уютного дома, друзей,Уютного дома, друзей,

Воды ключевой, соли, хлеба,Воды ключевой, соли, хлеба,
А в праздник – приятных гостей!
Пусть солнце рассеет ненастье,Пусть солнце рассеет ненастье,

Удача сопутствует вновь!Удача сопутствует вновь!

Одноклассники.Одноклассники.

Дорогую Тамару Алексеевну Дорогую Тамару Алексеевну МОТОВУ МОТОВУ 
ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!

Проходят годы незаметно,Проходят годы незаметно,
Виски становятся белей,Виски становятся белей,

Былые радости, невзгоды – Былые радости, невзгоды – 
Все вспоминаешь в юбилей.Все вспоминаешь в юбилей.

Так пусть же после юбилеяТак пусть же после юбилея
Сопутствует здоровье вам.Сопутствует здоровье вам.

Держитесь бодро, молодеяДержитесь бодро, молодея
Наперекор своим годам.Наперекор своим годам.

Пановы, Кузнецовы.Пановы, Кузнецовы.

АКТУАЛЬНО!

Места в детские сады поделили
6 и 7 июня комиссия комплектовала детские сады в 

Сысертском городском округе.
 На юге района и в прежние годы с местами проблем не было. В дет0

ском саду N36 в Щелкуне берут даже годовалых малышей. И места для 
такого возраста даже остались. Есть желающие возить? В Никольском 
(детсад N48) тоже берут с полутора лет. А вот у новоипатовского дет0
сада лицензия предусматривает возраст детей с 3 до 7 лет. Но там нет 
ажиотажа.

Проблемы других территорий связаны уже не с трехлетками, а с двух0
летками. К примеру, в детском саду N35 деревни Большое Седельниково 
28 очередников с 2 до 3 лет. А набирают только 8. Остальным тоже предла0
гают детский сад, но не в своей деревне, а в новый, в селе Патруши. Также 
в новый детсад предложат пойти нескольким двухлеткам из Бородулина. 2 
и 30летние дети, кому не хватило мест в садике N20, пойдут в новое зда0
ние садика N17. Благодаря строительству нового детского сада в здание 
набирают даже ясельную группу: 18 малышей, которым по  1,5 года. 

С вводом нового садика в Большом Истоке найдутся места и для 
30летних, и для двухлетних малышей. Единственно, что кому0то по месту 
жительства удобней был бы старый садик.

В Черданцеве полностью закрывают свою очередь двухлеток, но для 
других мест не остается. В Октябрьском также уже расписаны все места в 
новый детский сад, и очередь закрыта. Свободные места есть для двухле0
ток в поселке Асбест. Но это только для тех, у кого есть свой транспорт.

Кашинские трехлетки местами обеспечены. А вот 23 двухлетних ре0
бенка пока в ожидании. В В. Сысерти, Двуреченске закомплектовали всех 
с 2 лет. Даже группу ясельников (1,5 года) набрали.

В Сысерти и Бобровском ситуация посложнее. Бобровчанам, у кого 
есть возможность подвозить ребенка, будут предлагать места в Большом 
Истоке и в Патрушах, даже в Двуреченске.

В Сысерти не будет проблем у дошколят микрорайона Новый. Сюда 
и трехлеток распределили, и двухлеток. Во второй детсад  набирают 
группу с 1,5 лет. Но в раннем возрасте, в основном, попадают льготни0
ки. Недостающие места для трехлетних детей из садиков в центре го0
рода также предложат в новом детском саду. Очередников 57 садика 
(«Дюймовочка») частично направят в 38 («Теремок»).

Большие очереди сохранятся у двухлеток в садиках NN14 и 44. Не 
все желающие двухлетки получат места в 25, 57 и 46 детских садах. По 
Сысерти не смогут пойти в садик еще больше сотни детей двухлетнего 
возраста.

Через пару недель родители получат на руки путевки. Детям предстоит 
пройти медосмотр. До осени кто0то еще отсеется. В сентябре пройдет до0
полнительное комплектование.

Ирина Летемина.
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Индюки размером с баранов 
и теплица, в которой ходят босиком

В УСЛОВИЯХ РЫНКА

Молодого фермера из села Кашино Надежду Кувшинскую 
можно занести в нашу книгу рекордов в номинацию «Самая 
необычная теплица». Не думаю, что у кого-то в Сысертском 
районе есть подобный опыт. В Надиной теплице ходят боси-
ком по чистейшему белому полу. А растения здесь – каждое 
в отдельной емкости. В ведре, обтянутом светоотражающим 
материалом. А еще зелень на стеллажах: петрушка, укроп, ба-

зилик…

Стройными рядами стоят в 
теплице помидоры, огурцы, пер0
цы. Пол устлан оборотной сторо0
ной использованных рекламных 
баннеров. К каждому стебельку 
ведет трубка для централизован0
ного полива.  

Здесь растения плодоносят 
практически круглый год. В де0
кабре Надя убирает старые пле0
ти. В январе дома проращивает 
рассаду, а с февраля вновь на0
чинается посевная в теплице. 
Естественно, теплица отаплива0
ется. Во всех технических во0
просах Надежде помогает муж 
Антон.

Помимо этого на усадьбе 
соорудили загон для индюков. 
Их в прошлом году Кувшинские 
рискнули выращивать впервые, 
набирались опыта. Оказывается, 
хороший индюк может весить 
до 25 кг, как барашек. Еще вы0
ращивают кроликов. Как извест0
но, крольчатина – диетическое 
мясо, пользующееся большим 

спросом.
Как становятся фермера0

ми? У каждого, конечно, своя 
история. Однако очень часто в 
эту сферу деятельности решают 
профессионально перейти люди, 
ранее полюбившие заниматься 
личным подсобным хозяйством. 
Так и Надя, которая по специ0
альности – экономист с высшим 
образованием:

0 С детства мне нравилось все, 
что связано с землей и с живот0
ными. Родителями с маленького 
возраста была приучена к тако0
му труду. А в отпуске по уходу за 
ребенком было время подумать, 
чем заняться. Опыт в личном 
подсобном хозяйстве уже был. 

Начала с выращивания зе0
леного лука прямо дома. Что0то 
стало получаться. Оказалось, что 
на этом можно зарабатывать. 
Кроме того, в нашей экологиче0
ской обстановке очень неплохо 
иметь на столе еду, выращен0
ную своими руками. Тем более, 

кормить этим маленького 
ребенка. 

Захотелось пойти дальше, 
чем дает личный участок. 
В 2011 зарегистрировала 
крестьянское (фермерское) 
хозяйство. Оказалось, сде0
лать это несложно. Нужно 

грамотно подготовить заявление 
и подать его в налоговую. Но 
важно понимать, что с момента 
регистрации у тебя появляют0
ся обязанности перед государ0
ством, как у предпринимателя. 

Тогда они с мужем стали стро0
ить теплицу. Делали все своими 
силами, вдвоем. Из0за этого 
долго, но тут так: или имей много 
денег, или работай сам. 

На своем подворье стало тес0
но. Чтобы расширить возмож0
ности, понадобился земельный 
участок.

0 С получением земли были, 
конечно же, сложности, 0 делит0
ся Надежда. 0 Но в целом, мне 

кажется, что 
если знаешь свои 
права и обязан0
ности, то все воз0
можно. В наше 
время фермерам 
важна юридиче0
ская поддержка. 
Еще важно са0
мому пытаться 
разбираться в 
законах, которые 
касаются нашей 
деятельности . 
Вообще0то, фер0

мером может стать каждый, 
главное знать, чего добиваешь0
ся, и любить свое дело. Сейчас 
модно говорить про замещение 
импортных товаров. И мне ка0
жется правильным, когда мы 
едим свою картошку, хлеб, огур0
цы или мясо.

Около Щелкуна, где 
Кувшинские оформили себе 30 
га земли, планируют развивать 
фермерское хозяйство вширь. 
Разводить тех же кроликов и 
индюков, обеспечить их соб0
ственной кормовой базой, обо0
рудовать и теплицы в больших 
масштабах. Как начинающий 
фермер, Надежда уже выигры0
вала областной грант почти на 
миллион рублей. Приобрели на 
эти деньги трактор, построили 
подстанцию. 

Конечно, все упирается в фи0
нансовые возможности. Чтобы 
что0то строить и делать, нужен 
проект. Без него не дадут разре0
шение на строительство. Проект 
на крольчатник, к примеру, стоит 
дороже самой стройки, если де0
лать все своими силами. Вот и 
думают: связываться с рискован0
ными в наше время кредитами, 
или медленно двигаться вперед, 
рассчитывая исключительно на 
себя. Главное, молодые ферме0
ры с удовольствием занимаются 
своим делом и верят в то, что 
все у них получится.

Ирина Летемина.
Фото автора.

Надежда КувшинскаяНадежда Кувшинская

Опыт молодых фермеров приехали Опыт молодых фермеров приехали 
оценить коллегиоценить коллеги
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Футбольные игры во дворе
5 июня в Сысерти, в микрорайоне Каменный цветок состоялся 

турнир по мини0футболу среди детей от 7 до 14 лет. Его провел 
директор управляющей компании В. Ковальчук. 

Было много зрителей: собрались поболеть за своих и родители, и 
бабушки с дедушками. Состязались семь команд. Даже из Щелкуна 
приехали ребята, была и одна девичья команда. Девчонкам уда0
лось выиграть одну игру.

Директор  учреждения по развитию спорта и туризма Д. В. 
Ярошенко подарил юным футболистам два комплекта спортивных 
маек  и мяч. Победители награждены медалями, а самый юный 
участник Никита Лученко – кубком.

С. Королецки, судья соревнований.

Стартовал сезон «Кожаного мяча»
С 31 мая по 2 июня на стадионе «Искра» в Бобровском 

прошли соревнования по футболу «Кожаный мяч» среди детей 
2007�2008 г. р., посвященные Дню защиты детей. 

В турнире приняли участие 7 команд (83 участника) из 
Сысертского района: «Эксперимент» из Патрушей, «Комета» и 
«Комета02» из Двуреченска, «Брозекс» из Бобровского, «Исток» 
из Большого Истока, «Чайка» из Октябрьского, «ДЮСШ» из 
Арамили. 

Это первый турнир в новом сезоне, но уже многие юные фут0
болисты показали на поле свои умения. На открытии турнира де0
тей поздравили с окончанием учебного года, а 1 июня – с Днем 
защиты детей. Маленьким спортсменам вручили сладкие призы. 
Каждый день команды проводила по 2 встречи, которые состояли 
из 2 таймов продолжительностью 15 минут. В  трехдневных ба0
талиях по итогам турнира уверенную победу одержали футболи0
сты команды «ДЮСШ» (г. Арамиль), второе место у футболистов 
«Эксперимента» (с. Патруши),  третье –  у  команды «Комета» (п. 
Двуреченск), которая обошла команду хозяев турнира при одина0
ковых показателях лишь  по разности мячей. Впереди у футболи0
стов весь летний сезон и товарищеские встречи.

А. Панов, директор МКУ «Искра».

«Маленькую Мисс Сысерть-2016» зовут Василиса
В воскресенье, 5 июня, в городском центре до0

суга прошел конкурс красоты и творчества среди 
самых юных сысертчанок. Юбилейная, десятая по 
счету «Маленькая мисс02016» собрала на сцене 
участниц и победительниц этого конкурса за весь 
период его существования. 

Шоу получилось ярким: чего только стоили ко0
стюмы, подготовленные девочками и их мамами! 
Яркие жар0птицы, разноцветные цветочные мисте0
рии – одно загляденье. Все участницы оказались, 
как на подбор, талантливыми, сообразительными, 

и очень0очень красивыми. Независимое жюри, 
которое, по традиции, работает на сысертских 
конкурсах красоты, выразило мнение многих зри0
телей. Победительницей единогласно признали 
Василису Степанову, ученицу школы N23. В не0
давнем интервью Василиса рассказала, что хочет 
стать знаменитостью, чтобы петь и танцевать на 
сцене. Первый шаг к мечте уже сделан. Желаем 
удачи маленькой принцессе!

НА СНИМКЕ: участницы и члены жюри.
М. Сорокина.

«Здравствуй, лето!» «Здравствуй, лето!» 
Специалисты комплексного 

центра социального обслужи�
вания населения Сысертского 
района  организовали и прове�
ли ряд мероприятий посвящен�
ных Дню защиты детей и нача�
лу летних каникул. 

1 июня  в центре Сысерти  
провели акцию «Детству 0  без0
опасные дороги», чтобы обра0
тить внимание водителей на 
повышенную активность  детей 
в период летних каникул, осо0
бенно 0 юных велосипедистов. 
Специалисты раздавали буклеты 
и проводили разъяснительные 
беседы с водителями автотран0
спорта и  детьми.

2 июня в парке культуры и 
отдыха на берегу  Сысертского 
пруда состоялся праздник «Ура, 
каникулы!», в котором приняли 
участие члены клубов по инте0
ресам, созданных при центре и 

их внуки.  Команды «Бабушки 
0 оладушки» и «Внуки – озорни0
ки»  соревновались в веселых и 
азартных конкурсах.  Праздник 
сопровождался музыкальными 
играми, интересными загадками 
и кричалками.   С большим удо0

вольствием взрослые и дети 
рисовали на асфальте  раз0
ноцветные  летние картины. 
Праздник завершился друж0
ным чаепитием и катанием на 
каруселях.

Еще более многолюд0
ным получилась  конкурсно0
развлекательная програм0
ма «Здравствуй, лето!», 
которую провели 4 июня во 
дворе дома N43 по улице 
Красноармейская, где приня0
ли участие также дети из со0
седних домов.  Двор украсили  
многочисленными шарами  и  
выставкой детских  рисунков, 
а стол манил изобилием сладо0
стей.  Праздничную атмосферу 

создавали яркие ростовые куклы 
Колобок  и Котик, которые были 
символами соревнующихся ко0
манд. В веселых эстафетах прои0
гравших в этот день не было, все 
дети получили сладкие призы и 
небольшие игрушки. Не обошелся 
праздник  без любимого развле0
чения 0  рисунков на асфальте. 

Большие и яркие впечатления  
оставили проведенные меропри0
ятия  как у детей, так и у взрос0
лых. Выражаем свою благодар0
ность за помощь в организации   
Сысертскому ГЦД в лице дирек0
тора  Л. А. Шалаевой,   директо0
ру ООО УК «ЖКХ «Сысерть» Н. 
В. Гетманец, активным жильцам 
дома N43 ул. Красноармейская   
0 Л. Ф. Линде, С. Ф. Сайтхужину 
и дома N87 ул. К. Маркса, 0 Н. 
В. Чуркиной. Также благодарим 
всех откликнувшихся предприни0
мателей за оказанную спонсор0
скую помощь.

С. Котова.

Церковь и клуб будут сотрудничать
2 июня в Ключах прошли публичные слушания по вопросу орга0

низации курсов воскресной школы в здании клуба.
В прошлом номере «Маяка» мы писали о проекте местного ба0

тюшки, иерея Арсения Гущина, по передаче клуба на баланс при0
хода. Это предложение не нашло поддержки среди местных жите0
лей. Зато священнослужители и деятели культуры поняли, в каком 
направлении нужно двигаться в рамках сотрудничества. Здание 
филиала двуреченского ДК остается на балансе муниципалитета. 
Вероятно, что в скором времени несколько его комнат займет 
воскресная школа и военно0патриотический клуб для подростков.

М. Сорокина.

КОРОТКО
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СПОРТ. ТУРИЗМ
Главная цель - стать чемпионом мира 

Так уж повелось, что почти 
все спортсмены0рекордсмены, с 
которыми мне доводится беседо0
вать, в жизни – скромники, кото0
рые своими победами не кичат0
ся. А на ринге, беговой дорожке, 
футбольном поле или со штангой 
– просто супермены, герои 21 
века. Таким же оказался и Илья 
Баландин, сысертчанин, ставший 
27 мая чемпионом Свердловской 
области по боксу.

В третьем раунде первого 
боя Илья отправил соперника в 
нокдаун. Но тот смог дотянуть до 
конца поединка. В финале про0
изошло то же самое. По едино0
гласному решению судей сысерт0
чанин стал чемпионом области. 

Илью вырастил тренер Денис 
Владимирович Сапожников,  
кандидат в мастера спорта по 
кик0боксингу, боксу, жиму лежа. 
Воспитанник уже перерос своего 
учителя:

0 Илюха у меня с первого набо0
ра занимается, шесть лет, 0 рас0
сказывает Денис Владимирович. 
– Уровень у него уже мастер0
ский. Он – призер Урала, победи0
тель чемпионата Екатеринбурга, 
сегодня готовится к междуна0
родному турниру памяти марша0
ла Жукова, который пройдет в 
Екатеринбурге с 20 по 25 июня. 

Если он там займет первое ме0
сто, то получит звание мастера 
спорта России по боксу. Это бу0
дет первое звание такого класса 
за все 280 лет существования 
Сысерти. 

Сам Илья немногословен: 
после тренировки улыбается, 
скромно рассказывает, что бокс 
занимает почти все свободное 
время. Лучший отдых для него 
– это не тандем дивана с телеви0
зором. Илье по душе погулять по 
лесу, покататься на велосипеде, 
поиграть в баскетбол, которым 

увлекался до занятий боксом. 
0 Илья, какие у тебя цели на 

ближайшие пять лет? – спраши0
ваю спортсмена.

Тренер перебивает:
0 Попасть в сборную России!
Боксер рассудительно 

отвечает:
0 Сборная – это само собой. 

Стать чемпионом мира – вот 
главная цель. 

Пусть так и будет.

Мария Сорокина,
фото автора.

8-е первенство  Сысерти по велоспорту
11 июня состоится 8�е первенство города Сысерть по 

велоспорту.
Индивидуальная гонка 30 км на шоссе с раздельным стартом 

начнется в конце улицы Тимирязева, у геологоразведки.
Спортсмены отправятся в сторону рудника Асбест по 

Черновской дороге до отметки 15 км, далее поворот и обратно – к 
финишу (на место старта).

Сбор и регистрация участников с 10.00 до 11.30, старт в 12.00 
часов.

На первенство обещают приехать спортсмены не только из го0
родов Свердловской области, но также из Башкирии, Пермского 
края, Тюменской, Челябинской областей. Это серьезное событие 
в спортивной жизни Сысерти и области.

Участвовать могут все желающие. Каждый спортсмен должен 
иметь паспорт или свидетельство о рождении, технически исправ0
ный велосипед и сертифицированный велошлем, медицинский до0
пуск к соревнованиям (справку от врача), договор о страховании 
(страховку), а также соблюдать правила дорожного движения и 
правила соревнований по велоспорту.

Предварительные заявки на участие в соревнованиях при0
нимаются до 19.00 часов 10 июня, в электронном виде на сайте 
www.ski66.ru. 

Приглашаем болельщиков и зрителей. Телефон для справок 
809120605083021. E0mail:  leonidnikitin@mail.ru

Л. Никитин,
 главный судья и организатор соревнований.

 

Порог Ревун: место для приключений, 
отдыха и «гонки героев»

С 26 по 28 мая 14 команд средних профессиональных образова�
тельных организаций Свердловской области стали участниками 
IV спортивно�туристического слета, посвященного 120�летию со 
дня рождения четырежды Героя Советского Союза, Маршала Г. 
К. Жукова. Организатором слета стал туристский клуб «РАДАР» 
Уральского радиотехнического колледжа им. А. С. Попова.

Слет «Ревун02016» традици0
онно прошел в палаточном город0
ке на левом берегу реки Исеть 
в березовой роще Каменск0
Уральского района неподале0
ку от порога Ревун. Ребята из 
Екатеринбурга, Сысерти, 
Красноуфимска, Камышлова, 
Качканара, Полевского и 
Туринской Слободы приняли уча0
стие в слете.

Из Сысерти на слет приехала 
команда техникума «Родник» в 
составе пяти студентов первого и 
второго курсов:  Иван Кузнецов, 
Владислав Трошков, Олег 
Мирошкин, Дарья Гончарова 
и Ольга Соломеина. Их сопро0
вождал руководитель команды 
– преподаватель физкультуры 
Иван Михайлович Хижук.

После разбивки лагеря на по0
ляне прошло общее построение 

и знакомство команд. Далее ин0
структоры проверили ребят на 
умение работать в команде с по0
мощью нескольких не сложных, 
но увлекательных упражнений. 
Следом начался веревочный 
курс, где участников поделили 
на несколько групп, так чтобы 
максимально перемешать пред0
ставителей разных техникумов 
и испытать их способность слы0
шать, понимать и действовать в 
связке с незнакомыми людьми. 
Это мероприятие длилось весь 
день  с перерывом на ужин. 

Вечером туристам устроили 
экскурсию в пещеру Смолинская, 
где мы отчетливо увидели разни0
цу с комфортной для посещений 
и красивой Кунгурской пещерой. 
Смолинская – это настоящая 
дикая пещера с ее сыростью, 
грязью и узкими проходами. 

Приходилось карабкаться то 
вверх, то вниз, идти на корточ0
ках и даже ползти по0пластунски. 
Но при помощи инструкторов все 
обошлось без происшествий, и 
все, кто осмелился заглянуть в 
темную пещеру, вышли оттуда 
только с положительными эмо0
циями и новыми ощущениями. 

На второй день нас ждала 
«Гонка героев» – командные со0
ревнования по преодолению пре0
пятствий. Команды проходили 
различные испытания: прыжки 
в мешках, веревочная и водная 
переправа, паутина, стрельба, 
буксировка автомобиля на тросе 
и т.д. В «Гонке героев» победи0
ли сильнейшие. Наша команда 
стала четвертой, отстав от при0
зового третьего места всего на 
одно очко.

В вечерней программе не обо0
шлось без военно0патриотических 
песен и тематических часов, где 
ребят посвящали в насыщенную 
и героическую биографию вели0
кого полководца Г. К. Жукова. 

Третий день слета был не со0
ревновательным, а свободным. 
Те, кому не хватило экстрима 
и развлечений, устроили сплав 
на катамаранах по реке Исеть и 
вдоволь поползали по скалам. А 
те, кто устал и набегался в пер0
вые два дня, мирно загорали у 
своих палаток, играли в волей0
бол, купались, исполняли акроба0
тические трюки на батуте.

Для первого раза поездка 
«родниковцев» на спортивно0
туристический слет удалась на 
славу. Хороший отдых, новые 
ощущения и знакомства, огром0
ный заряд положительных эмо0
ций. Все это – на живописном 
пороге Ревун, прекрасно подхо0
дящем для любых приключений.

И. Хижук, 
руководитель команды 

техникума «Родник».
Упражнение на умение работать в командеУпражнение на умение работать в команде

Второе место 
за финиш без тормозов

21�22 мая в г. Асбест прошел 10�й этап кубка России и 10�й 
этап зонального (межрегионального) соревнования УрФО и 
ПФО по ралли «Уральский хризотил 2016». 

На старт гонки вышли 22 экипажа, подавляющее большинство 
– сразу в двух зачетах (зональном и российском). Соревнования 
проходили два дня, участники преодолели 96 «боевых» киломе0
тров при общей дистанции ралли в 166 километров.

Команду Сысертской спортивно0технической школы ДОСААФ 
представляли три 
экипажа: в классе 
стандартных авто0
мобилей участвова0
ли Виталий Костарев 
и Екатерина 
Нифонтова на ВАЗ0
2106 и Константин 
Шадрин и Екатерина 
Жиляева на 
«Опель Астра». 
Экипаж Андрея 
Фадеева и Дмитрия  
Грамотеева высту0
пил в классе подготовленных гоночных автомобилей с каркасом 
безопасности и объемом двигателя до 1600 куб.см. 

Экипаж Костарев/Нифонтова до заключительного спецучастка 
занимал первое место в классе, но из0за поломки редуктора за0
днего моста сошел с дистанции. Команда Шадрин/Жиляева тоже 
не избежала проблем с техникой: сначала заклинили задние 
тормоза, а потом у ребят вообще отказала тормозная система. 
Несмотря на это, экипаж смог финишировать вторым в своем 
классе. Фадеев и Грамотеев, избежав технических проблем, ста0
ли вторыми как в кубке России, так и в чемпионате УрФО и ПФО. 
Представители Сысерти заняли второе место в командном зачете 
на межрегиональном уровне. 

Следующий старт – 30й этап Катайского района по ралли0спринту 
– состоится 11 июня. А 18 июня команда уезжает в Пермский край 
для участия в очередном этапе чемпионата Пермского края по 
ралли, в текущей квалификации которого команда занимает 2 
место.

Д. Медведев, 
директор Сысертской спортивно-технической школы ДОСААФ.
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На ней
стоит
Париж

Вулкан
на о.

Сицилия

Город на
юге

Порту-
галии

Геомет-
рическая
фигура

Вид
пшеницы

Забой-
ный

инстру-
мент

шамана

Ближай-
шая
родст-
венница

Ленивая
родст-
венница
пчелы

Побег
для

прививки

Лапти из
пенько-
вой

верёвки

Госу-
дарство
в Азии

Туда
ведут все
дороги

«Мякиш
под

коркой»

Вид
попугаев

Карман-
ная или

со
взломом

Удав

Водоём,
которому
на месте

не
сидится

Шутовс-
кая

шапка

Защит-
ница чес-
ти муш-
кетёра

Труженик
эшафота

Плодо-
родная
почва

Попугай
с

красивой
окраской

Полный
порядок
в бухгал-
терском
учёте

Озеро в
Андах

Горный
массив в
Греции

Вид
катапульт
больших
размеров

Безгор-
бый

верблюд
Америки

Род

Кто у
семи

нянек без
глазу?

Единица
счёта в
спорте

Город в
Южной
Америке

Отходы
от

картошки

Преда-
тель,

изменник

Сту-
пеньки
на борт

Водяной
орех

«Сосед»
Ганга

Торговая
палатка

Город на
юге Перу

Высший
дворянс-
кий титул
в Англии

Хими-
ческий
термин

Порт на
Среди-
земном
море

Движе-
ние на
колёсах

Скряга,
скупец

Река в
Польше

Одновре-
менный
выстрел
орудий

Остатки
от

сгорания
угля

Ще-
гольство

Крупная
упако-
вочная
мера

Плотина
Душистая
добавка к

чаю

Его
обманул
хитрец
Сизиф

Чёрная
мазь для
обуви

Место
сраже-
ний гла-
диаторов

Крупный
семейный
разговор

Напротив
анода

Халце-
дон,

самоцвет

Опасное
место в
реке

Часть
фото-
плёнки

Нить
поперёк
основы

Громкий
шум

Зверь из
мешка
обману-
того

Гоночный
тип авто-
мобиля

Хищник

Часть
плуга,

подреза-
ющая
землю

Отсутст-
вие

вражды

Тюркский
и мон-
гольский
титул

В семье
не без
него

Мясо
северных
народов

Каждая
звезда на
амери-
канском
флаге

Кас-
кадёр-
ская

проделка

Крупная
ящерица

22 ОТДЫХАЙ!
УЛЫБНИСЬ!

РАК. Для того, чтобы добиться 
нужных результатов, требуются 
решительные действия. Важно не 
упустить подходящий момент, со0
средоточиться на самом важном 

деле, не побояться пойти на риск. Хорошо, если 
рядом будут друзья и единомышленники.       

ЛЕВ. Преобладает влияние 
позитивных тенденций, и неделя 
складывается, по большей части, 
удачно. Возможны отдельные 
трудные моменты, но решитель0

ность помогает преодолеть любые прегра0
ды, найти выход из сложных ситуаций.  

ДЕВА. Удачная неделя, ко0
торая принесет Девам много 
новых идей и интересных дел, 
позволит реализовать какие0то 
давние проекты, свои амбиции. 

Одинаково легко решаются и профессио0
нальные, и личные проблемы.  

КОЗЕРОГ.  Все будет хорошо, 
даже не сомневайтесь в этом. 
Можно воплотить задуманное в 
жизнь, реализовать давние пла0
ны, а также исправить какие0то 

ошибки, которые вы совершили раньше. Вы 
делаете много полезного для окружающих. 

ВОДОЛЕЙ. Будет нелегко. 
Старайтесь относиться к этому 
спокойно, не терять веры в свои 
силы. Важны собранность и се0
рьезность, ответственный подход 

к делам. Старайтесь сохранять хорошее на0
строение и душевное равновесие.

РЫБЫ. Неделя не из простых, 
но и назвать ее безнадежно пло0
хой нельзя. События развиваются 
чуть медленнее, чем вам хотелось 
бы; наберитесь терпения и не фор0

сируйте их. Возможны небольшие разногласия 
в семье. 

ВЕСЫ. Начинается неделя не 
самым благоприятным образом, 
но постепенно влияние позитив0
ных тенденций усиливается, дела 
идут на лад. Ваша задача состо0

ит в том, чтобы воздержаться от необдуман0
ных поступков, не наделать ошибок.     

СКОРПИОН. Беспокойная 
неделя. Проблем возникает не0
мало, все время приходится 
переключаться с одного дела на 
другое, и многих Скорпионов это 

раздражает не на шутку. Важно взять себя в 
руки, настроиться на конструктивный лад.     

СТРЕЛЕЦ. Начало недели бу0
дет складываться неоднозначно и 
напряженно, но потом ситуация 
изменится к лучшему. Важно до 
этого момента не наделать оши0

бок и не поддаться унынию, которое заставило 
бы вас отказаться от запланированных дел.

ОВЕН. Очень важно произве0
сти хорошее впечатление на окру0
жающих, показать себя с лучшей 
стороны. В течение всей недели 
вопрос имиджа будет особенно 

важен. Старайтесь уделять максимум внима0
ния своему внешнему виду.   

ТЕЛЕЦ. Возможно получение 
интересных деловых предложе0
ний, также будет возможность бле0
стяще реализовать старые планы. 
Для некоторых Тельцов эта неделя 

будет связана с неожиданными, но очень при0
ятными переменами в области карьеры.

БЛИЗНЕЦЫ. Неделя удачна. 
Преобладает влияние позитив0
ных тенденций, звезды поддержи0
вают вас во многих начинаниях. 
В первую очередь это касается 

работы: тут возможны значительные успехи, 
заметный прогресс. 

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ

Бабушка подралась с внуком, до-
казывая ему, что мышь - животное, 
лайки - собаки, а ссылка - это Ленин в 
Шушенском!!!

***
Савченко - журналистам: 

"Через пару лет будем жить как во 
Франции!"

Робкий голос из зала: "А что с 
Францией случится?.."

***
Не так страшна фотография в па-

спорте, как ее ксерокопия. 
***

ЗНАЕТЕ ЛИ ВЫ, ЧТО при досмотре 
школьников перед ЕГЭ применяются 
новейшие методы и разработки, ис-
пользуемые для борьбы с терроризмом 
и оборотом наркотиков?  

***
История современной России от 

премьера Черномырдина до премье-
ра Медведева укладывается в одну 
фразу:

Хотели как лучше, но вы там дер-
житесь и всем хорошего настроения. 

***
Игорь и так нервничал, но когда 

хирург произнес 'ok google' - вообще 
запаниковал.

***
Муж за рулем, жена рядом. Звонок 

на сотовый жены. Жена берет труб-
ку: "Если что-то срочное, то говори 
быстрее. Мы за рулем".

***
Если на ваш вопрос: "Доктор, мо-

жет, мне бросить курить?", он отве-
тит: "Обязательно!", у вас есть на-
дежда. Хуже, если он пожмет плечами: 
"А смысл?"

***
Сын вице-президента Лукойла 6 ча-

сов гонял по Москве. По видеозаписям 
ему насчитали 340 нарушений ПДД на 
580 тысяч рублей, в совокупности 364 
суток ареста, 15 раз лишение прав 
в сумме на 18 лет, 3 статьи УК на 8 
лет.

Итого 15 суток условно.
***

Как написал нам в редакцию 
Магомед Мамедов, он здал иге па ру-
скаму на пят!

***
В ЗАГСе тоже не мешало бы преду-

преждать: всё здесь сказанное может 
быть использовано против вас..

***
Сегодня из банка пришла СМС о 

просроченном платеже за кредит... 
Написала им в ответ: "Денег нет! 

Но вы там держитесь!"
***

Встретились два сослуживца:
- Говорят, наш начальник готовит 

крупное сокращение штатов?
- Не волнуйся, нас это не кос-

нется. Просто он разводится с 
женой и теперь увольняет всех ее 
родственников.

Ответы на сканворд - на стр. 29Ответы на сканворд - на стр. 29
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ПРАВОПОРЯДОК

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ

ПАНСИОНАТ в Сысерти 
ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ 
по уходу за пожилыми, 

больными людьми 
и после реабилитации. 
Если ваши родные нуждаются 
в заботе, поддержке, звоните 

по тел. 8-912-032-10-53, 
Ольга Юрьевна.

Реклама на сайте  «Маяка»  
Пишите: shavrikovaanna@mail.ru

На сайте 

www.34374.info 
(внизу на главной 

странице)

РЕКЛАМА

9, 16, 23, 30 ИЮНЯ9, 16, 23, 30 ИЮНЯ  
(каждый четверг) (каждый четверг) 

ПРОДАЖА ПРОДАЖА 

КУРЫКУРЫ  от от 200200 руб. руб.  

МОЛОДКИ, ГУСЯТА, МОЛОДКИ, ГУСЯТА, 

БРОЙЛЕРЫБРОЙЛЕРЫ,,

КОМБИКОРМА. КОМБИКОРМА. 

с 10.00 - с 10.00 - на рынке. на рынке. с. Щелкун;с. Щелкун;
г. Сысертьг. Сысерть -  - c  11.30 до 12.30 c  11.30 до 12.30 

у старого рынка у старого рынка 
(около маг-на «Монетка»).(около маг-на «Монетка»).

Добро пожаловать 
в наш молодой, 

дружный 
коллектив!

ТРЕБУЮТСЯ 

ПРОДАВЦЫ в магазин Пив&КО
 по адресу: г. Сысерть, ул. коммуны, 32.

Удобные графики работы: 4/3, c 12.00 до 23.00
ЗП от 23000 + kpi

Тел. 8-952-732-25-77, Роман, 
8 919-377-377-3,  8(343) 286-05-73 доб. 161, Мария.

14, 21, 28 июня  
(каждый вторник)

 ПРОДАЖА
 КУР-МОЛОДОК,
КУР-НЕСУШЕК,

Челябинской птицефабрики

 БРОЙЛЕРОВ, 
ГУСЯТ, УТЯТ,

КОМБИКОРМОВ

  Сысерть с 9-00 до 10-00 
(у «МОНЕТКИ»)

  Арамиль (Сельский 
привоз) с 11-00 до 12-00

МОСКИТНЫЕ 
СЕТКИ за 30 минут. 

г. Сысерть. 
Тел. 8-912-283-20-25.

Ответы на сканворд, 
опубликованный на стр. 22

В КСК «Белая лошадь» (с. Кадниково) 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ ПОСУДОМОЙЩИЦЫ, 
график работы 2/2 , з.п. от 20 тыс. руб.

По всем вопросам звонить: 
8-912-677-50-71 (пн-пт, с 10.00 до 17.00).

ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      

Клининговая компания 
приглашает на работу 

ВОДИТЕЛЯ 
КамАЗа 

мусоровоза, 
категория В, С.

 Опыт работы от 5 лет. 
Знание г. Екатеринбурга. 

Гараж в п. Кольцово. 
З/пл. от 35000 руб. 

Тел. 8 919 38 68 963.По горизонтали: Сестра. Оса. 
Чуни. Рим. Хлеб. Какаду. Боа. Река. 
Щенок. Шпага. Ажур. Поопо. Лама. 
Клан. Ика. Очистки. Чилим. Такна. 
Пэр. Беджаия. Одра. Залп. Шик. 
Колли. Дамба. Вакса. Катод. Гам. 
Карт. Лемех. Урод. Оленина. Штат. 
Трюк. Варан.
По вертикали: Сена. Палач. Езда. 
Агат. Кража. Иуда. Мята. Этна. 
Гумус. Жлоб. Омут. Ара. Трап. 
Аид. Фару. Кот. Дитя. Кадр. Ромб. 
Очко. Уток. Маха. Инд. Ларёк. Лев. 
Черенок. Арена. Бубен. Олимп. 
Шлак. Мир. Колпак. Этил. Сцена. 
Ирак. Онагр. Кипа. Хан.

Требуется 

ПЕКАРЬ.
 Подробности по тел. 

8-965-544-11-21.

ОХРАННИКИ (лицензия).
Графики по согласованию. 

Питание. 
Объект в Сысерти.

Тел. 8-922-611-77-28, 
8-912 217-91-51.

Управляющую компанию 
обвиняют в мошенничестве

Прокуратура провела проверку по обращению директора ЖКХ поселка 
Двуреченск.

Между МУП ЖКХ п. Двуреченск и ООО «УК «УралСтрой» заключены договоры на 
поставку коммунальных ресурсов и оказания коммунальных услуг по вывозу и ути0
лизации ТБО, в соответствии с которыми управляющая компания обязана произво0
дить оплату оказанных услуг до 15 числа месяца, следующего за расчетным, в размере 
100% стоимости фактического объема поданного коммунального ресурса. 

Однако неустановленные лица из числа руководителей управляющей компании не 
в полном объеме перечисляют собранные с населения средства в счет погашения за0
долженности перед ЖКХ. 

Так, по состоянию на 17 мая задолженность управляющей компании перед посел0
ковым ЖКХ по оплате за оказанные услуги составляет 10 390 235 рублей. В свою оче0
редь, задолженность жителей многоквартирных домов, находящихся на обслуживании 
компании, 0 5 966 911 рублей. 

Имеются достаточные данные пологать, что в  действиях  неустановленных лиц из 
числа руководителей ООО «УК «УралСтрой»  усматриваются  признаки преступления,  
предусмотренного ст. 159  УК РФ.

Материалы проверки направлены прокуратурой в полицию для  решения вопроса об 
уголовном преследовании руководства компании.

Штрафы за нарушение 
технической эксплуатации жилья

13 мая ООО «УК «Сысертская собственность» привлечена к административной от0
ветственности, на основании выявленных нарушений правил и норм технической экс0
плуатации жилищного фонда.

Назначено наказание в виде административного штрафа в размере 40 000 рублей. 
Кроме того, к  административной ответственности за те же нарушения привлечено 
должностное лицо – директор компании И. Ю. Григорьева. Ей назначено наказание в 
виде административного штрафа в 4000 рублей.

П. Сливяк, помощник Сысертского межрайонного прокурора.                                                                                

Сысертчанина уличили 
в краже 20-ти аккумуляторов

Умышленное убийство или несчастный случай?
 При странных обстоятельствах 20 

мая в Патрушах погибла пожилая се�
мейная пара. Тела были обнаружены 
после пожара, случившегося в их доме 
по ул. Революции, 13. Что стало причи�
ной возгорания, пока неизвестно, но, 
по предварительной информации, оча�
гом возгорания стала кухня. 

Обследовав тела погибших, следовате0
ли заключили, что помимо повреждений 
огнем, на кожных покровах обоих сожите0
лей обнаружены и травмы иного характе0
ра – множественные следы от тупых уда0
ров. Именно этот факт стал поводом для 

возбуждения уголовного дела по статье 
«Убийство», и сейчас следствие в самом 
разгаре. Допрашиваются соседи и знако0
мые пенсионеров, назначены различные 
судебные экспертизы: медицинская, кри0
миналистическая, пожарно0техническая, 
и по их окончанию может сложиться пол0
ная картина произошедшего. 

Имел место умышленный поджог или 
несчастный случай, причастны ли третьи 
лица? На эти вопросы следователям еще 
предстоит найти ответы. 

Ю. Воротникова. 

С начала февраля 2016 года в 
Сысертском районе участились кра�
жи  аккумуляторных батарей с боль�
шегрузных автомобилей. Сотрудники 
уголовного розыска  провели ряд спец�
операций для поимки преступников. И, 
наконец, их постигла удача.

Сотрудники уголовного розыска добы0
ли информацию о причастности к серии 
аккумуляторных краж одного из жителей 
Сысерти. А 20 мая во время одного из 
ночных рейдов по Двуреченску сыщики 
остановили подозрительный автомобиль. 
За рулем оказался 280летний безработный 
сысертчанин. Осмотрев салон машины, 
полицейские обнаружили аккумулятор, 

только что 
п о х и щ е н 0
ный из при0
паркованно0
го неподалеку 
автомобиля. 

В настоящее время установлена при0
частность задержанного к совершению 
более двух десятков краж аккумулято0
ров в Сысертском районе. Возбуждено 
уголовное дело по ч. 2 ст. 158 УК РФ 
(кража). Подозреваемый находятся под 
стражей.

А. Мартынова, 
специалист Сысертской полиции.

17 июня, с 15 до 16, Аптека «ФармЛайн», Сысерть, ул Коммуны, 32 

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
(Производство Россия, Дания, Германия), 

 Карманные, Заушные, Костные, Цифровые, 
 Комплектующие. Индивидуальные вкладыши. Цены от 3000 до 15000 руб.

 Справки по тел. 8 983 563 05 22
ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА.

 Свидетельство N 003035270 выдано 20.02.2008. г. Омск

РЕСТАВРАЦИЯ, 
РЕМОНТ, 

ПЕРЕТЯЖКА 
МЕБЕЛИ.

8-906-802-87-77
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 ИНДЕКС 53858.  
 Цена свободная

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ
Бурение, ремонт,

оборудование 
СКВАЖИН НА ВОДУ

Опыт. Качество. 
Гарантия.

8-912-63-00-169

ВЫВОЗ ЖБО
5-9 куб.м. Недорого!

8-922-124-78-51
8-961-776-22-93

НЕДОРОГО
Услуги КАМАЗ 15 т.

Щебень, отсев, шебень 
отсыпной, скальный грунт, 

перегной, песок,
вывоз мусора.

8 922�196�10�29

ДОСТАВКА от 3 куб. м.
КАМАЗ-САМОСВАЛ

Щебень, отсев, песок, 
навоз, перегной, торф, 
чернозем, керамзит, 
дресва. Вывоз мусора.

8-922-117-50-99.

БУРЕНИЕ И РЕМОНТ 
СКВАЖИН

 физическим и юридическим лицам 
от 1 тыс. руб. за погонный метр 

Гарантия, качество. 

8-912-243-81-99        8-912-205-53-08

ООО  «Служба похорон» 

ОКАЗАНИЕ УСЛУГ 
ПО ОРГАНИЗАЦИИ ПОХОРОНРОН
в г. Сысерть 
и Сысертском районе.

•Перевозка 
усопшего в морг
КРУГЛОСУТОЧНО
8-919-365-99-17

(консультация). 

•Облачение тела, макияж. 
•Копка могил, погребение. 

•Предоставление 
катафалка, автобуса. 
•Продажа ритуальных 

принадлежностей.
•Зал прощания.

ПАМЯТНИКИ
гранит,гранит, габбро, мрамор.

Установка.
г. Сысерть, ул. Декабристов 

(возле кладбища у гаражей).
Тел. 8-922-20-11-789,  7-4-009.

с. Щелкун, ул. Власова, 42
8-922-214-56-48

п. Бобровский,  п. Б. Исток
8-922-158-27-50

ПРОДАЖА

ГАЗОВЫЕ КОТЛЫ 
В НАЛИЧИИ

КОМПЛЕКТАЦИЯ 
МОНТАЖ 
ГАРАНТИЯ

Тел. 8-908-902-5400, 
г. Сысерть, 

ул. Трактовая д. 7.

ДОСТАВКА 

отсев, щебень, скала, 
дресва, торф, навоз, 

чернозем, бут, камень. 

8-904-982-39-49.

Отсев, щебень, песок, 
скальный грунт, 

вывоз мусора и т. д. 

От 3 до 12 м. куб.

Тел. 8-982-711-90-62.

ДОСТАВКА
Газ-53, 3-4 куб. м.

Земля-чернозем, навоз, 
перегной, щебень, 

отсев, дресва. 
Тел.  8-922-22-873-50.

Сейф-мет. двери, 
мангалы, решетки, 

заборы из профнастила. 
Тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

Ворота, заборы 
из профнастила.

Сейф-мет. двери. 
Тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

Заборы из профнастила, 
ворота, сейф-двери, 
решетки, лестницы, 

навесы 
из поликарбоната.  

Тел. 8-908-925-84-51.

ВОРОТА 
гаражные, выездные

ЗАБОРЫ из профнастила
Мет. двери, сейф-двери 

и другие мет.конструкции

8-912-04-56-404.
Dverimetall-hit.ru

РЕКЛАМА НА САЙТЕ  «МАЯКА». РЕКЛАМА НА САЙТЕ  «МАЯКА».  Пишите:  Пишите: letemina_irina@mail.ruletemina_irina@mail.ru

ВСЕГДА ДЕШЕВО!

УАЗ - 1,5 т.

Дрова, торф, 
уголь каменный, 
навоз, перегной, 

чернозем, дресва, 
щебень, отсев.

8-922-102-3-102, 
Артур.

ДОСТАВКА КАМАЗ
Щебень, отсев, песок, дресва, 

керамзит, скальный грунт, 

навоз, перегной, торф, чер�

нозем, опил, вывоз мусора. 

Тел. 8�906�807�26�84,
 8�922�215�87�30. 

ЗАБОРЫ 
из профлиста 

и сетки, 
металл. двери, 

решетки, навесы.

Тел. 8-901-454-56-70.

Кованные изделия, 
заборы, ворота, 

решетки, козырьки, 
лестницы, 

элементы декора. 
Гарантия, качество. 

Тел.  8-953-823-72-42.

Dek-met.ru

Вывоз ЖБО, 
5-9 куб. м.

низкие цены
круглосуточно
8-909-022-04-00 
8-922-223-62-64

У магазина 

«ПАМЯТНИКИ» 
НОВЫЙ АДРЕС:

ул. Декабристов, 86

В ПРОДАЖЕ
БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 

ПАМЯТНИКОВ
установка, доставка, гравировка.

Цены 2014 г. - от производителя.

Пенсионерам скидка - 5%.
Тел. 8-922-228-42-80.

(рядом с центральным входом на кладбище)

Экскаватор-погрузчик
JCВ

Доставка: Зил, Уаз

ТОРФ, НАВОЗ, ЗЕМЛЯ, 
ПЕРЕГНОЙ, ДРОВА.

Тел. 8-922-151-28-08.

JCВ 3СХ
Экскаватор – Погрузчик 

– Гидромолот

Грамотный оператор.
СКИДКИ.

Тел. 8-906-81-38-700.

ДОСТАВКА
от 2 куб. м. до 9 куб. м. 
Песок, отсев, щебень, 

желтый щебень, скала, 
чернозем, вывоз мусора. 

Тел. 8-912-261-02-18.

ДОСТАВКА
Навоз, перегной,  чернозем 

(можно в мешках), сапропель, 
отсев, щебень, дресва, 
скала, вывоз мусора. 
УСЛУГИ САМОСВАЛА.

Тел. 8-919-375-59-21.

Щебень, песок, 
отсев, 

вывоз мусора. 

Тел. 8-952-142-49-61.

Сантех. работы.
Монтаж

Ванных кабинок, 
унитазов.

Разводка труб.
Отопление.

Тел. 8 922-194-31-76.

КРОВЕЛЬНЫЕ КРОВЕЛЬНЫЕ 
РАБОТЫРАБОТЫ  

Опытная бригада. Опытная бригада. 
Любой материал.Любой материал.  

Тел. 8-908-917-96-07Тел. 8-908-917-96-07

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
Газель-тент, 3 м.

Тел. 8-906-808-99-90.

СТЕКЛОПЛАСТИКОВАЯ СЕТКА.
СТЕКЛОПЛАСТИКОВАЯ 

АРМАТУРА.
В продаже имеется некондиция 

длиной – 1 м, 1,5 м, 3 м 
для гороха и в теплицу.
Тел. 8-922-196-10-29, 

8-905-803-02-24.

Ремонт холодильников, 
стиральных машин. 

Скидка пенсионерам 10%. 
www.REMONTSMA.RU 

Тел. 8-902-267-56-22.

Сервисный центр «76» 
РЕМОНТ 

ХОЛОДИЛЬНИКОВ, 
СТИРАЛЬНЫХ МАШИН. 
Тел. 8 (343) 207-76-76. 

www.2077676. ru

РЕМОНТ 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ 

НА ДОМУ
Качество. Гарантия! 

Скидки пенсионерам. 

8-902-272-47-14

www.holodvipremont.ru

Ремонт 
холодильников 

НА ДОМУ, БЕЗ ВЫХОДНЫХ,
ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ. 
Скидка пенсионерам.

Тел. 8-922-211-40-98

РЕМОНТ ХОЛОДИЛЬНИКОВ
И СТИРАЛЬНЫХ МАШИН 

на дому. Сысерть 
и Сысертский район. Гарантия. 

Пенсионерам скидка 10%. 
Тел. 8-922-177-82-84, 

8-909-008-96-11.

РЕМОНТ 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ 

НА ДОМУ. 
Качество. Дается гарантия.

САМЫЕ НИЗКИЕ ЦЕНЫ. 
Скидки пенсионерам.

Тел. 8-904-38-69-819, 6-01-52.
Сысерть, ул. Красноармейская, 44.

«РЕМБЫТТЕХНИКА»,

ЗАПРАВКА АВТОМОБИЛЬНЫХ 

КОНДИЦИОНЕРОВ.

ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА
СЕЙФ-ДВЕРИ 

«Аргус», «Берлога» 
(Йошкар-ола).

г. Сысерть, 
ул. Коммуны, 63 а, оф. 206.
Тел. 8-906-808-99-90, 7-44-20.

Щебень, отсев, песок, 
скала, торф, дресва, 

чернозем и т. д. 
Вывоз мусора.

Тел. 8-922-124-78-51, 
8-961-776-22-93.
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ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА
ВХОДНЫЕ ГРУППЫВХОДНЫЕ ГРУППЫ
ЛОДЖИИЛОДЖИИ
ПЕРЕГОРОДКИПЕРЕГОРОДКИ

ИП Трошков М. С.ИП Трошков М. С.

Те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5
г. Сысерть, ул. Дачная, 12г. Сысерть, ул. Дачная, 12

2 2 8 3 2 0 22 2 8 3 2 0 2

100% оплата 
100% оплата 

после 
после 

монтажа
монтажа

- СРОК ИЗГОТОВЛЕНИЯ 3 ДНЯ- СРОК ИЗГОТОВЛЕНИЯ 3 ДНЯ

- БЕСПРОЦЕНТНАЯ РАССРОЧКА- БЕСПРОЦЕНТНАЯ РАССРОЧКА

ОБЩЕСТВО. РЕКЛАМА

 Педиатр (детский массаж, УЗИ новорожденных)
 Уролог (обследование, лечение)

 Невропатолог (рефлексотерапия, блокады, массаж)
 Дерматолог (лазер, криолечение)

 Гастроэнтеролог (УЗИ, обследование, лечение)
 Эндокринолог

 Терапевт (холтер-мониторинг)
 Венеролог

 Гинеколог-эндокринолог
УЗИ всех органов. Полное клиническое обследование
Работа без выходных. Выдаем БОЛЬНИЧНЫЙ ЛИСТ.

Лицензия ЛО-66-01-003876Сайт: фамилия-а.рф
ОБСЛЕДОВАНИЕ КЛЕЩЕЙ

ЛИКИ КУЛЬТУРЫ

Автошкола «ДОСААФ России»Автошкола «ДОСААФ России»  
г. Сысерть, ул. Ленина, 30аг. Сысерть, ул. Ленина, 30а

ПРОВОДИТ НАБОРПРОВОДИТ НАБОР  
на вечернее и утреннее время на вечернее и утреннее время 
обучения вождению категории «В» обучения вождению категории «В» 
на на ИЮНЬ. ИЮНЬ. Также идет запись Также идет запись 
в группу выходного дня.  в группу выходного дня.  

Тел. 8(34374) 7-37-27, 8-922-023-33-40.Тел. 8(34374) 7-37-27, 8-922-023-33-40.

Оплата производится в рассрочку.Оплата производится в рассрочку.
Стоимость обучения Стоимость обучения 22000 руб. 22000 руб. (бензин включен). (бензин включен). 

Подай объявление в «Маяк» 
по интернету

Частные объявления вы можете по�
дать в газету «Маяк» и на сайт 
через интернет, где бы ни 
находились.

Для этого нужно зайти на наш 
сайт   www.34374.info, нажать 
красную кнопку «подать объявле0
ние» в правом верхнем углу глав0
ной страницы сайта.

Все подробности там указаны. 
Оплату объявления можно произ0
вести как через Яндекс. Деньги, 
так и с вашей банковской карты. 

На сайте объявление появит0
ся мгновенно и будет доступно 
пользователям сайта в течение 
месяца. В газете его поместят в 
номер, который на момент пода0
чи готовится к печати (газета вы0
ходит по средам). Быстро, удобно, 
недорого.

ВНИМАНИЕ!ВНИМАНИЕ!
Установка Установка 
газового газового 
оборудования оборудования 
на Ваш автомобиль!на Ваш автомобиль!

ГАЗ-ПРОПАН –ГАЗ-ПРОПАН –
экономия 50%.экономия 50%.
Кредит! Кредит! 
Рассрочка!Рассрочка!
Тел. 8-903-083-13-01.Тел. 8-903-083-13-01.

ВНИМАНИЕ!ВНИМАНИЕ!
Качественное Качественное 

дизельное дизельное 
топливо (Гост)топливо (Гост)
32,5 руб./литр32,5 руб./литр

Заправка «у Форлекса».Заправка «у Форлекса».

КРУГЛОСУТОЧНО! КРУГЛОСУТОЧНО! 
Постоянным клиентам Постоянным клиентам 

СКИДКИ!СКИДКИ!

Тел. 8-903-083-13-01.Тел. 8-903-083-13-01.

100 руб./час100 руб./час

600 руб./день600 руб./день

Заветная мечта – диплом за танец и автограф звезды
30 мая в шестой раз прошел традиционный об�

ластной благотворительный конкурс�фестиваль для 

Детям – мороженое!
В третий раз в магазине «Мельница» в поселке Октябрьский 

прошла ежегодная акция в честь Дня защиты детей. Всех малень0
ких посетителей магазина в этот день угощали вкусным сливочным 
пломбиром! Людмила Ивановна Марченко, директор магазина, рас0
сказывает, что нынче местным ребятишкам раздали почти 700 хру0

стящих свежих вафельных стаканчиков с 
мороженым. Все началось три года назад 
с 200 штук, в прошлом году количество 
подаренных мороженок выросло до 400, 
а в этот раз (не без помощи поставщиков, 
с радостью откликнувшихся на добрую 
инициативу) сотрудники магазина распа0
ковали для ребятни 24 коробки с лаком0
ством – в общем семь сотен штук. 

Побольше бы таких добрых и отзыв0
чивых людей, социально ответственных 
предпринимателей, почти волшебников 
– разве что без вертолета. 

М. Сорокина.

воспитанников детских домов «Заветная мечта», кото�
рый организовал фонд поддержки материнства и детства 
«Заветная мечта». Тема конкурса в этом году – времена 
года, поэтому мы представили на конкурс танец «Иван 
Купала». 

В танце участвовали восемь девочек. С нами занимались 
наш воспитатель Елена Юрьевна Белицкая и помощник депу0
тата областного Заксобрания М. П. Серебренникова Ксения 
Курицына. Костюмы для выступления – настоящие русские 
сарафаны и рубашки – мы попросили у наших добрых друзей 
из Екатеринбургского ТЮЗа. 

Поддержать юных танцоров на конкурсе поехали педаго0
ги и воспитанники детского дома. Веселой компанией мы и 
прибыли в детскую филармонию в Екатеринбурге. Народу 
на конкурс собралось много: гости, дети и взрослые. В фе0
стивале участвовали воспитанники из 14 детских домов. 

Нам посчастливилось услышать выступление певицы 
Корнелии Манго и слова напутствия, а потом вручить ей 
свой подарок и получить автографы на память.

Конкурс прошел очень ярко и интересно, особенно при0
ятно, что наше выступление было высоко оценено жюри: мы 
получили диплом третьей степени! Нам подарили планшет 
и сертификат на одежду для всей команды. Наша заветная 
мечта сбылась: счастливые и воодушевленные вернулись мы 
в родной детский дом. 

НА СНИМКЕ: юные артистки с Корнелией Манго.

Е. Тарабаева, 
зам. директора по УВР Сысертского детского дома.

ХОТИТЕ, ЧТОБЫ О ВАШЕМ ПРЕДПРИЯТИИ УЗНАЛИ ВСЕ?
Редакция газеты «Маяк»  предлагает Вам  он-лайн 

справочник предприятий, учреждений и организаций 
Сысертского и Арамильского городских округов. Он раз-
мещен на сайте газеты «Маяк» и будет доступен Вашим 
партнерам и потребителям в любой точке мира.

Для того чтобы информация о Вас попала в справоч-
ник, найдите его на сайте www.34374.info (внизу на 
главной странице). 

Нажмите кнопку "добавить предприятие" и следуйте 
короткой простой инструкции. 
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Заключение ГИБДДЗаключение ГИБДД
N11651122 от 25.09.15 г.N11651122 от 25.09.15 г.

Автодром БЕСПЛАТНЫЙАвтодром БЕСПЛАТНЫЙ
ОБЪЯВЛЯЕМ НАБОР ОБЪЯВЛЯЕМ НАБОР 

в группу ВТС  категории «В».в группу ВТС  категории «В».

  г. Сысерть,г. Сысерть,  
ул. Коммуны, 39а, ул. Коммуны, 39а, 

Набор в группу на Набор в группу на 14 июня.14 июня.

п. Двуреченск, п. Двуреченск, 
ул. Клубная, 12, ДК ул. Клубная, 12, ДК 
Продолжается набор.Продолжается набор.

Занятия  - пн., ср.  с  18.30.Занятия  - пн., ср.  с  18.30.

с. Щелкун –с. Щелкун –  
ул. Гагарина, 21.ул. Гагарина, 21.

Встреча с группой 11.06  в  10.30Встреча с группой 11.06  в  10.30

п. Октябрьский, п. Октябрьский, 
Встреча с группой 11.06  в  9.30Встреча с группой 11.06  в  9.30

п. Бобровский,п. Бобровский,  
ул. Демина, 39а, ул. Демина, 39а, 

Занятия  -   сб., вс.  с  10.00.Занятия  -   сб., вс.  с  10.00.

Стоимость Стоимость 19 тыс. руб. 19 тыс. руб. 
без бензина. без бензина. 

Оплата в рассрочку. Оплата в рассрочку. 
Тел. 6-00-30, 8-912-646-00-30.Тел. 6-00-30, 8-912-646-00-30.

 wwwwww..motorsgo.rmotorsgo.ruu    

АВТОШКОЛА 
«ЭКСТРА ПЛЮС»

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
на курсы водителей ТС кат «В»

ДЛЯ КУРСАНТОВ НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  ДЛЯ КУРСАНТОВ НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  
БЕСПЛАТНЫЙБЕСПЛАТНЫЙ АВТОДРОМ!!! АВТОДРОМ!!!
Все машины оборудованы аудио- и видеокамерамиВсе машины оборудованы аудио- и видеокамерами

ОБУЧЕНИЕ ПО НОВЫМ ПРОГРАММАМ
Стоимость обучения - 19 т. р. (без бензина)
г. Сысерть, ул. Быкова, 28. Тел.: 6-88-48, 8-906-812-69-89
с. Щелкун, Тел. 8-909-703-19-70
п. Октябрьский, тел. 8-922-140-99-05.

Есть заключение ГИБДД N1165808 от 17.04.2015 г.

extra-plus66.ru

8-912-66-44-44-7

(8 343) 2-071-071

Имеются противопоказания. Требуется консультация специалиста.
Лицензия ЛО-66-01-003703 от 19.11.15 

ВЕДЕТСЯ ПРИЕМ ДЕТСКОГО НЕВРОЛОГА.

 22 ИЮНЯ - прием ПСИХОТЕРАПЕВТА.
Блокирование лишнего веса, 

алкогольной  и никотиновой зависимости.

УЗИ.

ОБСЛЕДОВАНИЕ КЛЕЩА 
на клещевой энцефалит 

и Лайм-Боррелиоз.
Готовность – 1 сутки.

Тел. 7-03-04. Сысерть, ул. Свободы, 38 а
Работаем без выходных!

Стоматологический центрСтоматологический центр

Лицензия ЛО�66�01�003283

ЦЕНТР ОСНАЩЕН СОВРЕМЕННЫМ 
ОБОРУДОВАНИЕМ ФИРМЫ FONA

ИМПЛАНТАЦИЯ ЗУБОВ
По акции 34000 руб.

(Операция, имплант alpha bio Израиль + металлокерамическая коронка)

 ХИРУРГИЯ
 ТЕРАПИЯ
 ГИГИЕНА ЗУБОВ
 ОРТОПЕДИЯ (ПРОТЕЗИРОВАНИЕ ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ)
 ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ ГИГИЕНА ЗУБОВ
  НА АППАРАТЕ AIRFLOW 
 СОБСТВЕННАЯ ЗУБОТЕХНИЧЕСКАЯ ЛАБОРАТОРИЯ
 БЕСПЛАТНАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТОВ

ОТКРЫТ КАБИНЕТ РЕНТГЕН СНИМКОВ
Рентген снимки 

(прицельный и панорамный снимок ОПТГ)

г. Арамиль, Гарнизон 7/1, (ост. Патруши)

8-922-168-08-02

  ЗДОРОВЬЕ
СТОМАТОЛОГИЯ

г. Сысерть, 
ул. К. Маркса, 87

Тел. 8 (34374) 7�96�96
+7 (992)�000�2600

e0mail: stomat.zdorove@mail.ru

Режим работы:
ежедневно с 9.00 до 21.00до 21.00
выходной � воскресенье.выходной � воскресенье.

«Сдобная лавка»,«Сдобная лавка»,
Сысерть,  Ленина, 31. 

ГОРЯЧИЙ ХЛЕБ,
ВЫПЕЧКА, 

ПИРОГИ НА ЗАКАЗ.

Тел. 8-932-124-41-24.
Ждем Вас!

ШИРОКО�
ФОРМАТНАЯ 

РЕКЛАМА
на центральных 

перекрестках 
г. Сысерть

ДИЗАЙН, 
ПРОИЗВОДСТВО, 

МОНТАЖ.
Рекламное агентство 
«Проект – Сысерть»

8 904 387�67�08
project�sysert@mail.ru


